

CÓMO APROVECHAR LA INFORMACIÓN

Directorio de Ejecutivos

(Texto imprimible en Word, archivo ComApe19.rtf)



Este CD ROM facilita los contactos empresariales en la Cd. de México (CDMX y área metropolitana) con el principal ejecutivo de 11,830 empresas, por teléfono, fax, correo, mensajería, correo electrónico o visita personal.

La información se obtuvo de la misma empresa. Llamamos por teléfono pidiéndoles su nombre completo correcto, la dirección completa con toda la información postal que pide el correo, los teléfonos, los números de fax, la dirección electrónica, la clasificación de tamaño, su principal ejecutivo (en la Cd. de México), el producto o servicio principal, así como su actividad al respecto (producen, distribuyen, dan servicio; una, dos o las tres actividades). En muchos casos, no logramos hacer contacto telefónico: los números estaban desconectados o estuvieron siempre ocupados o nunca contestaron. En otros, hicimos contacto telefónico, pero resultó ser una casa particular o algo distinto a una sociedad anónima. Y hubo casos en los cuales nunca localizamos a la persona autorizada para dar la información. Todos los casos de información no lograda o incompleta quedaron fuera. Si su empresa (o alguna que conozca) no está, llámenos y deje los datos para incluirla (siempre y cuando sea una SA o cualquier tipo de sociedad mercantil y se localice en la CDMX o área metropolitana). También puede dejar sus datos en www.ibcon.com.mx. Todas las inclusiones son gratuitas.

La base de datos incluye la misma información contenida en cuatro de nuestros directorios impresos: Directorio de Empresas (en orden alfabético), Directorio de Proveedores (por giros), Directorio por Colonias (por código postal) y Directorio de Empresarios (por apellido del principal ejecutivo). Pero con programas de consulta, selección, impresión y envío de mensajes electrónicos que permiten aprovechar la información de manera más amplia.

Gracias a los programas, el CD sirve como un directorio de ejecutivos (o de ejecutivas); un directorio de apellidos (por ejemplo: Hernández), profesiones (por ejemplo: arquitectos) y puestos (por ejemplo: dueños) de los jefes de empresa; un directorio de empresas por orden alfabético, por calles, por colonias y giros, por giros y colonias, por alcaldías y giros, por tamaños. También como un directorio telefónico inverso: a partir de un número de teléfono o de fax, o de una dirección

electrónica, localizar a quién pertenece. También sirve para localizar los códigos postales de colonias y calles, así como las zonas cubiertas por un prefijo telefónico (casi todos los teléfonos que empiezan por 55 52 55 están en la alcaldía Miguel Hidalgo).

1. Localizar personas y empresas de las cuales se tienen datos incompletos

Cuando no se recuerda bien el nombre de una empresa o persona es muy difícil encontrarlas. En la sección blanca del directorio telefónico, no vienen empresas; y de los empresarios no viene la dirección y el teléfono de su oficina, sino el de su casa (si es que viene, porque con frecuencia el teléfono es privado). En la sección amarilla, viene la empresa, pero no en orden alfabético sino por giros. En este CD ROM, usted puede buscar personas y empresas:

- Por orden alfabético simple, si tiene el nombre completo y correcto, ordenando la tabla general por apellido (si busca una persona) o por empresa.
- Por cualquiera de las palabras del nombre (incluyendo palabras como: de, la, y, Arq.), en los índices auxiliares.
- Por la calle donde están sus oficinas, ordenando la tabla general por calles, o seleccionando por calles.
- Por el número de teléfono o de fax (si recibió un fax no identificado, pero con número de remitente; si se encontró un teléfono apuntado que puede ser el que busca), ordenando la tabla general por Tel/Fax o seleccionando por número de teléfono.
- Por la dirección electrónica (si recibió un mensaje no identificado), en seleccionar.
- Por la colonia, el giro de la empresa, la profesión, el puesto o el sexo (si tiene la buena suerte de que haya pocos registros en esa colonia, o puede combinar la selección con algún otro dato de una columna de la tabla).
- Por cualquier serie de letras seguidas que recuerde del nombre (de la persona, empresa, calle, colonia, E-mail) o cualquier serie de dígitos seguidos que recuerde del número (del teléfono o del código postal), en seleccionar. Por ejemplo: *alde*, *de México*, *45*, *Paseo*, *Granjas*, *net*

2. Completar direcciones con colonias, alcaldías, municipios y códigos postales

Sus envíos postales o de mensajería pueden llegar más pronto y cumplir los requisitos del correo añadiendo el código postal, colonia, alcaldía o municipio. Este CD ROM permite localizar el código postal de la mayor parte de las colonias de la Cd. de México, de tres maneras: en los conteos por colonias (oprima el botón Conteos y vaya al punto 8), en el índice auxiliar por colonias y también por simple comparación. Localice usted una empresa que esté en la misma calle o colonia y encontrará el código postal. De manera semejante, puede identificar colonias, alcaldías y municipios.

3. Seleccionar conjuntos de ejecutivos o empresas que cumplan ciertos criterios

Para muy distintos propósitos, pueden buscarse conjuntos de ejecutivos o de empresas que estén en cierta calle, colonia, alcaldías, municipio; o proveedores, clientes o destinatarios que tengan cierto giro o tamaño; o ejecutivos que tengan cierta profesión, puesto, sexo, nombre de pila, apellido.

4. Zonificar objetivos

Para muchas acciones prácticas, conviene identificar conjuntos de personas o empresas localizadas en una misma calle, una misma colonia o una misma alcaldía; o muestras aleatorias escogidas por el número telefónico o el código postal. Por ejemplo:

- Para asignar vendedores por zonas.
- Para estudiar franquicias y sucursales.
- Para estrechar relaciones vecinales, de ventas, de compras, de acción común.
- Para hacer envíos por correo a zonas delimitadas.
- Para hacer telemarketing por zonas.
- Para hacer promociones por correo electrónico por zonas.
- Para hacer encuestas o campañas de relaciones públicas por zonas.

5. Seleccionar proveedores, clientes o destinatarios de cierto giro o tamaño

Tanto para comprar como para vender (y para muchas otras actividades) puede localizar empresas por giro o tamaño. Con la ventaja adicional de que puede seleccionar proveedores que le queden cerca o clientes potenciales de cierto giro, por zona o por tamaño. En particular, puede seleccionar todas las empresas de los giros que le interesen, subdivididas por alcaldía y colonia. También, dentro de cierto giro, puede localizar los que son fabricantes, si son los que le interesan. O los que son pequeños.

La clasificación que manejamos es de más de 500 giros, con las ventajas y desventajas de no entrar en mayores detalles. Para muchas empresas se da más de un giro. Además, la clasificación se refuerza con la clasificación PDS: produce, distribuye o da servicio.

La clasificación de tamaños se limita a tres: empresas grandes (las que venden más de diez millones de dólares al año), medianas (las que tienen más de 30 empleados, pero no venden diez millones de dólares al año) y pequeñas (las que tienen hasta 30 empleados).

6. Seleccionar ejecutivos de ciertas profesiones, puestos, sexo

Para ciertas promociones o análisis resulta muy útil identificar, por ejemplo:

- Arquitectos, ingenieros (por el título)
- Dueños (por el puesto)
- Fabricantes (por la clasificación PDS)
- Mujeres empresarias (por el sexo)

7. Aprovechar las selecciones

Las selecciones efectuadas las puede imprimir en listados útiles (ordenados de diversas maneras) como recordatorio, como forma de control y para análisis.

También puede convertir las selecciones en envíos por correo, mensajería y correo electrónico. Si para los envíos por correo o mensajería le conviene entregarlos por código postal, puede imprimirlos en ese orden.

Si quiere bloquear algunos de los envíos por correo, correo electrónico, puede hacerlo en la lista correspondiente. Si quiere modificar un fax o dirección electrónica (pero no la dirección postal) también puede hacerlo.

Las selecciones mismas puede usarlas para

- Enviar circulares, recordatorios, promociones, por correo, mensajero o internet.
- Llevar controles.
- Hacer telemarketing.
- Hacer encuestas.
- Estudiar zonas.
- Asignar paquetes de contactos a cada promotor.
- Estrechar relaciones profesionales, gremiales o vecinales.
- Hacer campañas de relaciones públicas.
- Hacer investigaciones diversas sobre nombres y apellidos, razones sociales, giros, zonas, demarcaciones postales y telefónicas, puestos, profesiones, etcétera.

CÓMO USAR ESTE CD ROM

Directorio de Ejecutivos

(Texto imprimible en Word, archivo ComUse19.rtf)

Contenido y funciones: Directorio presentado como una tabla de 11,830 empresas (SA o SA de CV) de la Cd. de México y área metropolitana con su principal ejecutivo. La tabla puede ordenarse por apellido, título profesional, puesto, sexo, nombre de la empresa, teléfonos y faxes, dirección electrónica, alcaldía o municipio, colonia, calle, código postal, clasificación de tamaño de la empresa (pequeña, mediana, grande), giro y PDS (produce, distribuye o da servicio), con búsqueda inmediata en el campo escogido.

Índices auxiliares, por si no recuerda bien el nombre de la persona o la empresa, o para buscar por la colonia o el giro del negocio, o para identificar a quién pertenece un número de teléfono, fax o dirección electrónica. Permite localizar la entrada correcta a partir de cualquiera de sus palabras, por ejemplo: el segundo apellido. Facilita la selección de conjuntos de registros que cumplan cierto criterio.

Selección de registros, manual o por programa usando técnicas SQL, selecciones sobre selecciones, acumulación de selecciones, eliminación de registros en selecciones, guardado de selecciones en archivos de disco y carga de selecciones desde éstos. Manejo de la selección en una tabla parcial con las mismas funciones de ordenación y búsqueda que la tabla general y disponible para impresiones o generación de mensajes.

Impresión de etiquetas, listados, sobres y destinatario en cartas preimpresas (no personalizadas), en cualquier ordenación de los registros seleccionados (que pueden ser todos), con la opción de añadir una clave a las etiquetas y un remitente o anuncio a los sobres.

Envío de mensajes por correo electrónico a una selección de ejecutivos (o a uno solo), teniendo cuenta abierta con algún proveedor de servicios de internet o por medio de los servicios de correo gratuitos de Gmail, Hotmail, Outlook.

Función de bloqueo de destinatarios, para que no se impriman o no se les envíe correo electrónico.

Función de corrección de la dirección electrónica (no hay corrección para la dirección postal, únicamente bloqueo).

Equipo necesario: PC con unidad óptica (lector de CD o DVD) o puerto USB, monitor con resolución de 1024x768 o mayor y ratón. El medio de instalación debe estar insertado mientras se usa. Trabaja con sistema operativo Windows 7 SP1 o posterior de 64 bits. Los requisitos del sistema son los que establece Microsoft para poder ejecutar los sistemas operativos antes mencionados.

El directorio puede usarse desde un CD o desde una memoria USB.

Instalación: Si utiliza el directorio en CD, inserte el disco en el lector, si su PC tiene habilitada la ejecución automática de programas, espere un momento, si el programa no está instalado se mostrará una ventana de diálogo para confirmar si desea hacer la instalación, si contesta afirmativamente se iniciará el programa de instalación, siga las instrucciones que aparecerán en la pantalla. Si su PC no tiene habilitada la ejecución automática de programas o su sistema operativo no lo permite o si desea hacer la instalación manualmente, puede usar la opción Ejecutar del Menú Inicio y teclee "D:\Setup", donde D es la letra que designa a la unidad de CD ROM (si en su equipo ésta tiene otra letra, sustituya la D por esa letra), si tal opción no existe en su sistema utilice el Explorador de Windows, ubique la unidad de CD o DVD donde insertó el disco, haga clic en el ícono de la unidad, ubique el archivo Setup.[exe] y haga doble clic en el ícono de éste, se iniciará el programa de instalación, siga las instrucciones que aparecerán en la pantalla. Si utiliza el directorio en memoria USB, siga los pasos indicados anteriormente para la instalación manual utilizando la opción Ejecutar del Menú Inicio o el Explorador de Windows, utilice la letra de la unidad correspondiente a la memoria USB.

El programa requiere para su operación del programa SAP Crystal Reports runtime engine for .NET Framework 4.0 de 64 bits el cual puede ya estar instalado en su PC. Si no lo tiene, lo instalará automáticamente, si ya lo tiene se omitirá la instalación de dicho programa, en ambos casos deberá aceptar los términos de la licencia de uso que se mostrará para poder continuar con la instalación del directorio. A continuación, aparecerá la licencia del Directorio de Ejecutivos 18. Léala cuidadosamente, y, si está de acuerdo, cambie la opción de No acepto a Acepto y haga clic en Siguiente. Aparecerá Seleccionar carpeta de instalación. Continúe la instalación que terminará creando un acceso directo al programa desde su escritorio y otro en el Menú Programas. Para instalar los programas se requiere tener privilegios de administrador, si recibe un aviso de que su cuenta de usuario no permite la instalación de programas o que se requieren privilegios de administrador para ello, utilice una cuenta con dichos privilegios o recurra a su administrador de sistemas.

Desinstalación: Para desinstalar el programa utilice, la opción "Desinstalar un programa" dentro de la selección "Programas y características" del panel de control de Windows.

Inicio del programa: Si utiliza el directorio en CD, insértelo en la unidad lectora. Si tiene habilitada la ejecución automática de programas, espere un momento, el programa se iniciará automáticamente. Si su PC no tiene habilitada la ejecución automática o su sistema operativo no lo permite, puede dar doble clic en el ícono de acceso directo al programa en su escritorio o en el ícono del programa en el Menú Programas. Si utiliza el directorio en una memoria USB, insértela y utilice los íconos de acceso directo como se indicó anteriormente. En todos los casos para que el programa funcione correctamente el medio físico (CD o memoria USB) deberá permanecer

insertado todo el tiempo que el programa esté en uso.

Registro: El programa debe ser registrado para que funcione. Al ejecutarlo por primera vez, aparecerá una ventana para el registro. **Únicamente si va a proceder de inmediato**, llame a IBCON, S.A. (55 52 55 45 77), dando el número de folio del disco (que aparece en la etiqueta del disco) y la clave de instalación que aparece en la pantalla para procesar su contraseña. Tecléela y continúe la ejecución del programa. No llame si no está frente a la máquina, o no va a proceder en el acto, porque la contraseña no sirve si la apunta para usarla después. En el raro caso de tener que reinstalar el programa en la misma PC o cambiar la instalación a otra máquina deberá registrar nuevamente su instalación, borrando la anterior. **La licencia (léala cuidadosamente) no autoriza instalaciones simultáneas en más de una máquina.**

Consulta en pantalla: La tabla general de registros del directorio está siempre a la vista. Inicialmente aparece ordenada por apellidos en forma ascendente (de la A a la Z). Puede ordenarla por cualquiera de los criterios marcados en los botones superiores: apellido, empresa, número de teléfono o fax, etc., haciendo clic en los botones respectivos. El criterio de ordenación que haya escogido aparecerá en el título de la ventana. Puede cambiar el orden a descendente (de la Z a la A) y viceversa, haciendo clic en el botón correspondiente.

La tabla incluye los siguientes campos (en columnas ensanchables, si le conviene), y puede ordenarse por cualquiera de los campos marcados con *

- * Apellidos, Título + Nombre
- * Título
- * Puesto
- * Empresa
- * Giro Acumula los números de los tres campos siguientes, pero poniéndolos en columna uno por uno. Para ver la descripción de estos números consultar el índice auxiliar de giros.
 - Giro 1
 - Giro 2
 - Giro 3
- * PDS = Produce, Distribuye o da Servicio
- * Número de teléfono o de fax. Acumula los números de los tres campos siguientes, pero poniéndolos en columna uno por uno.
 - Conmutador (el número aparece con una c intercalada)
 - Tel/Fax = teléfonos y faxes (los números que pueden recibir faxes, aparecen con una f intercalada)
 - Fax
- * E-mail
- * Calle sin número, para facilitar la ordenación por calles, si quiere usar el CD ROM como un directorio por calles.
 - Calle y número
- * Colonia
- * CP = código postal
- * Alc/Mun = Alcaldía, CDMX o municipio conurbado, Méx.
- * Sexo (M o F)
- * Tamaño: Grande (ventas de más de 10 millones de dólares al año), Pequeña (hasta 30 personas), Mediana (casos intermedios).

En el marco inferior de la ventana (barra de abajo) aparece el número de registros en la lista que está viéndose en la pantalla. En la ordenación por apellidos y en casi todas las demás, el número es 11,830; en la ordenación por teléfonos o fax, 25,735; en la ordenación por giros 15,294. Esto se debe a que se abre un renglón por cada número de giro o de teléfono, además de que puede haber más de un renglón por ejecutivo. Cuando un ejecutivo está en más de una empresa (como es común en las filiales), hay un renglón para cada una. Todas estas "duplicaciones" están a la vista en la pantalla, pero el programa evita la duplicación de la misma persona, al enviar correos

electrónicos.

Registros activos: Siempre habrá cuando menos un registro marcado en color con una barra oscura: se llama registro activo. El registro activo está además a la vista, con todos sus datos, en el recuadro superior derecho.

El renglón del registro activo funciona como pivote de la tabla, cuando se cambia el criterio de ordenación (haciendo clic en cualquiera de los botones Apellido, Empresa, Tel/Fax, etc.) o los botones de opción ascendente o descendente: el orden de la tabla cambiará, pero siempre conservando el mismo registro activo (marcado en la tabla y desplegado en el recuadro). Esto ahorra el tener que buscarlo otra vez y permite observar los registros vecinos al registro activo: los siguientes por orden de apellido, nombre de la empresa, teléfono, calle y número, colonia, etcétera.

Puede desplazar la activación de uno en uno, hacia los registros de abajo con la tecla y hacia los de arriba con la tecla . Puede desplazar la activación un bloque de registros a la vez usando las teclas Avanzar Página (AvPág, hacia abajo) y Retroceder Página (RePág, hacia arriba), el bloque será la cantidad de registros visibles. Puede ir directamente al primer registro y activarlo tecleando Ctrl+Inicio (o Home), y al último registro tecleando Ctrl+Fin (o End). También puede activar cualquier registro que tenga a la vista, haciendo clic o doble clic con el ratón en dicho registro.

Puede mantener el mismo registro activo y recorrer la tabla verticalmente haciendo clic en la barra de desplazamiento vertical o utilizando la rueda si su ratón cuenta con ella. Puede recorrer horizontalmente la tabla para ver los campos ocultos en el lado derecho tecleando y regresar con ; o, si lo prefiere, haciendo clic en la barra de desplazamiento horizontal.

Además de activar cualquier registro, puede activar un conjunto de registros como se indica más adelante en Selección.

Búsquedas: Hay dos objetivos distintos (localizar un registro, seleccionar un conjunto) y tres métodos de búsqueda (ordenación de la tabla principal, índices auxiliares, selección por programa). Una cosa es buscar una persona o empresa a partir de ciertos elementos, otra es seleccionar un conjunto de ejecutivos o empresas que tengan ciertos elementos comunes. Los elementos de búsqueda deben escribirse exactamente en ciertas búsquedas, pero no en todas.

	Registro individual	Conjunto de registros
Por ordenación de la tabla principal o seleccionada	Escritura libre	Libre
Por índices auxiliares	Escritura libre	Libre
Por ventana de selección simple (índices) o múltiple (tabla principal)	Escritura exacta	Exacta

Es mejor escribir siempre con escritura exacta: cuidando no sólo cada letra, número y signo ortográfico, sino hasta los espacios en blanco. Pero, en ciertas búsquedas, puede ignorar acentos y mayúsculas (es lo que llamamos escritura libre): al buscar por ordenación de la tabla principal o en los índices auxiliares. Sin embargo, al escribir en la ventana de selección, tiene que escribir exactamente.

Otra diferencia: al buscar por ordenación de la tabla o índices auxiliares, usted está viendo la ordenación y los conceptos de los índices: puede saltarle a la vista una proximidad o diferencia, y mejorar su búsqueda. Por ejemplo: si busca limpiadores (marcando previamente el círculo de búsqueda por descripción), verá que no hay ese concepto, pero sí varios con las palabras Limpiar

y Limpieza. Además, verá los números de giro correspondientes, y podrá llamarlos (marcando el círculo de búsqueda por número) para ver qué otros conceptos semejantes tienen el mismo número. (Los conceptos con minúsculas no son seleccionables separadamente: refieren al concepto general con mayúsculas, en el cual están incluidos. Este concepto general es el seleccionable.) En cambio, al buscar por ventana de selección, la búsqueda es ciega; el proceso no está a la vista: si se equivoca por una letra, espacio, punto, acento o mayúscula no se dará cuenta de su error. Por ejemplo: si selecciona limpiadores, limpiar o limpieza, no encontrará nada; si selecciona Limpiar, encontrará un solo concepto no seleccionable (Limpiar Muebles y Metales, Artículos para) que se refiere al giro 401 (LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO DE INMUEBLES Y ARTÍCULOS PARA); si selecciona Limpieza, encontrará muchos conceptos que refieren a distintos giros (104, 162, 234, 263, 292, 333, 401, 419) entre los cuales deberá escoger.

Búsqueda de un solo registro por ordenación de la tabla principal: Para buscar un solo registro, puede utilizar el campo Buscar de la tabla, tecleando con o sin mayúsculas, con o sin acentos, pero en la secuencia exacta de caracteres que registra la tabla en ese campo. Desde el primer teclazo, por ejemplo: r en la tabla ordenada por apellidos, aparecerá activado el primero de los ejecutivos cuyo apellido empieza con R (Rábago); si luego teclaea o, aparecerá activado el primero con Ro (Roa); si añade w, aparecerá activado Roza, porque no hay en la tabla un apellido que empiece con Row. Si ningún registro coincide, se activa el renglón siguiente a la posición donde debería estar el registro que no existe

En el recuadro aparece el registro activo completo, con una clasificación al final, por ejemplo: en GIVAUDAN DE MÉXICO SA DE CV aparece PD 208 507 Grande M, lo cual quiere decir que es una empresa productora y distribuidora (PD) de colorantes y saborizantes (208) y perfumería (507), que vende más de diez millones de dólares y cuyo principal ejecutivo es masculino (M). La descripción del giro (208, 507) se encuentra en el índice auxiliar de giros, como se explica en los siguientes párrafos (aparece: 208 COLORANTES Y SABORIZANTES, 507 PERFUMERÍA). Para una misma empresa puede haber hasta tres giros.

La c intercalada en un número telefónico (por ejemplo: 555081c1800) indica que el teléfono es un conmutador. La f intercalada en un número telefónico (por ejemplo: 551054f7146) indica que el teléfono tiene fax.

Búsqueda de un solo registro por índices auxiliares: Los índices auxiliares permiten buscar en cuatro de los campos principales del directorio: apellidos, empresas, colonias y giros, con facilidades que no existen en la tabla. Los cuatro índices auxiliares contienen reversiones: los datos están al derecho y al revés, a partir de todas las palabras significativas. Si no aparece, por ejemplo, Farmacia Cosmopolita, haga clic en el índice de empresas, escriba en el campo de búsqueda Cosmopolita, COSMOPOLITA o cosmopolita y encontrará COSMOPOLITA SA DE CV, DROGUERÍA. Automáticamente, tanto el registro activo del índice como el de la tabla se habrán movido al registro correspondiente, que aparecerá en el recuadro del directorio. De igual manera, en el índice auxiliar de colonias no sólo vienen los nombres en todas las formas posibles, para que sea fácil localizarlas (Barrio La Candelaria Ticomán, Candelaria Ticomán Barrio La, La Candelaria Ticomán Barrio, Ticomán Barrio La Candelaria) sino la alcaldía o municipio y el código postal. Esto permite identificarlas (distinguir entre Barrio La Candelaria Ticomán, Pueblo La Candelaria y Unidad Hab Candelaria de los Patos Fovissste) y sirve como código postal (para las colonias incluidas, que son todas las que tienen registros en el disco, pero no todas las que existen en la Cd. de México). En cambio, si busca en la tabla general, tiene que teclear el nombre al derecho, con las palabras en orden y tal como vienen. Si teclaea Unidad Habitacional no va a encontrar lo que viene como Unidad Hab o simplemente Unidad. Así también, a la Droguería Cosmopolita (en la tabla, a diferencia del índice) sólo se llega escribiendo las dos palabras en ese orden, con o sin acentos y mayúsculas. Si escribe Cosmopolita, no encontrará nada.

En la tabla, sólo se puede entrar al giro por el número, escrito con tres dígitos, por ejemplo: 008, 027, 389. Pero el índice auxiliar de giros permite buscar tanto por número como por descripción, con reversiones. Tecleando el número 419 en la opción por número, aparecerá MAQUINARIA

INDUSTRIAL; tecleando la palabra maquinaria en la opción por descripción, aparecerán todas las descripciones que incluyan la palabra maquinaria. Ojo: Tecleando máquina, la lista será mayor, porque empezará con Maquinados y todas las palabras que empiecen con máquina; tecleando máquinas, que no es lo mismo, la lista empezará con las descripciones que contengan la palabra máquinas, saltándose Maquinados y Maquinaria. La descripción del giro con mayúsculas es el concepto general de clasificación, en el cual se engloban todos los conceptos particulares que aparecen con minúsculas y tienen el mismo número 419.

Para localizar bajo qué concepto general se localiza un giro particular, puede teclear la palabra que le parezca más significativa, por ejemplo: mezcladora. Saldrá que las mezcladoras de concreto están en el giro 424, las industriales en el 419 y las domésticas en el 402.

Cualquiera de los índices auxiliares puede ser activado haciendo clic en el botón correspondiente (Ejecutivos, Empresas, Colonias o Giros) o por medio del menú Índices auxiliares. Al hacerlo, aparecerá una ventana superpuesta a la del directorio. El criterio de ordenación de la tabla general se cambiará automáticamente al mismo que tiene el índice auxiliar. Inicialmente, el registro activo en el índice auxiliar será el correspondiente al registro activo en el directorio. Si se cambia el registro activo en el índice auxiliar, el registro activo en la tabla cambiará también. En el caso de los índices de colonias y de giros, como hay más de un registro en la tabla para cada colonia o giro, en la tabla aparecerán todos, encabezados por el registro activo en la tabla, que será el primero de la lista, según la ordenación por colonias o giros.

Puede cerrar el índice auxiliar con la tecla Esc o cerrando la ventana del índice o haciendo clic en la ventana de la tabla, sin perder en la tabla la activación del registro que marcó.

Los índices auxiliares tienen funciones de desplazamiento, búsqueda y selección manual similares a las de la tabla, y siempre están vinculados a ésta, de forma tal que cualquier búsqueda, cambio del registro activo o selección manual en un índice serán reflejados en la tabla general automáticamente.

Selección, acumulación y depuración de conjuntos de registros: El programa permite seleccionar conjuntos de registros y manejar la selección para consulta, búsqueda, impresión y generación de mensajes por correo electrónico. Las selecciones pueden hacerse manualmente, tanto en la tabla general como en los índices auxiliares; o mecánicamente, por programa (aplicando criterios de selección) sobre la tabla general o sobre una selección ya hecha.

Las selecciones podrán acumularse a selecciones previas y en la vista de selección podrán eliminarse manualmente registros de la tabla. También se podrán guardar selecciones en archivos de disco y recuperar selecciones desde éstos ya sea como nuevas selecciones o como acumuladas a selecciones previas. Ojo: lo que usted guarda en los archivos de un disco duro no son los registros de la base de datos, sino el vínculo a éstos, por lo cual, para que el programa seleccione, acumule y depure conjuntos de registros sigue siendo imprescindible que mantenga insertado el medio físico (CD o memoria USB) del directorio. Por la misma razón, los archivos .sel no pueden ser abiertos directamente en su computadora.

Por cualquiera de los métodos posibles, al efectuar el proceso de selección, la tabla de registros visibles se reducirá a los registros seleccionados (vista de selección). En la vista de selección se puede hacer lo mismo que en la tabla general: cambiar el criterio de ordenación, hacer búsquedas inmediatas por el campo de ordenación, también podrá hacer selecciones de la selección, tanto manualmente como por programa y además podrá eliminar registros de la selección, pero no podrá activar los índices auxiliares.

Para volver a la tabla general estando en la vista de selección, haga clic en el botón Volver a todos o bien escoja en el menú principal Selección y luego la opción Volver a todos.

Selección manual: Para seleccionar registros manualmente en la tabla general o en la vista de

selección, podrá usar el teclado o el ratón (vea las secciones a continuación) para marcar los registros que formarán la selección. Los registros marcados manualmente se muestran en color oscuro, y pueden formar conjuntos contiguos o salteados. En todo momento, aparece cuando menos un registro marcado, que es el registro activo. En la parte inferior de la ventana de la tabla general o de la vista de selección aparece la cantidad de registros marcados. Si se cambia el registro activo por cualquier método, o se cambia el criterio de ordenación, se borrarán los registros marcados excepto el registro activo.

Para crear la selección con los registros marcados y pasar a la vista de selección, haga clic en el botón Ver Selección o escoja en el menú principal la opción Selección y luego Ver Selección.

Para seleccionar registros manualmente en los índices auxiliares vea la sección correspondiente más adelante.

Selección con el teclado: Para seleccionar con el teclado registros contiguos en la tabla general, en la vista de selección o en los índices auxiliares, oprima la tecla o hasta llegar al primer registro deseado. Luego oprima la tecla de mayúsculas (Shift) y simultáneamente oprima la tecla o . Los registros contiguos quedarán marcados, ampliando o disminuyendo la cantidad de éstos un registro cada vez. Esto puede continuar aún después de llegar al límite inferior o superior de la pantalla. También puede marcar o desmarcar de bloque en bloque de registros cada vez, manteniendo oprimida la tecla de mayúsculas (Shift) y la tecla AvPág o RePág.

Selección con el ratón: Para marcar con el ratón registros contiguos en la tabla general, la vista de selección o en los índices auxiliares, puede hacerlo de dos maneras. Haga clic en el primer registro deseado y luego arrastre la sombra con el ratón hacia arriba o hacia abajo, manteniendo oprimido el botón izquierdo. Si llega a la parte inferior de la pantalla, automáticamente se desplazarán hacia abajo los registros; si llega a la parte superior, el desplazamiento será hacia arriba. También puede hacer clic en el primer registro deseado, mover el ratón (sin apretar ningún botón) al último registro deseado y oprimir Shift y el botón izquierdo del ratón: al hacerlo, se marcarán los registros entre el primero y el último. Este segundo método sólo funciona con los registros visibles en la pantalla.

No es posible usar cualquiera de estos métodos para ampliar o reducir el conjunto de registros marcados, ya que el clic en el registro inicial borrará cualquier registro marcado previamente, pero sí es posible hacerlo con el teclado (Shift + o), como se indica en la sección anterior. También es posible marcar o desmarcar registros llevando el puntero al selector (la columna entre el borde izquierdo de la ventana y el primer campo) en el registro deseado y oprimiendo simultáneamente el botón izquierdo del ratón y la tecla de control (Ctrl). Este método sirve también para desmarcar uno o más registros previamente marcados. No es recomendable usar cualquier otro método de selección después de usar éste. Lo recomendable es terminar con éste, para marcar más registros o desmarcar registros de conjuntos previamente creados por cualquier otro método manual.

Selección por programa en la tabla general: Para seleccionar por programa un conjunto de registros que cumplan ciertos criterios dentro de la tabla general o dentro de la vista de selección, oprima el botón Seleccionar o escoja la opción del menú principal Seleccionar y luego la opción Criterios. Aparecerá un menú donde podrá definir desde uno hasta quince criterios simultáneos. Si hay más de uno, se seleccionarán los registros que cumplan simultáneamente todos los criterios que se hayan definido.

Por ejemplo: si busca las empresas grandes, aparecerán 1,204 registros; si busca las del giro 001 aparecerán 35; pero si busca las empresas grandes del giro 001, aparecerán 2. Puede llegar a este resultado en un solo paso, haciendo una selección que aplique todos los criterios simultáneamente o puede hacerlo en varios pasos: haciendo primero una selección con uno o más criterios; después una selección dentro de la selección, y así sucesivamente, como se indica más adelante (Selección de selección). Ojo: cuando la selección es simultánea, el programa sí toma en cuenta en qué orden se llenaron las casillas, y de hecho trabaja más aprisa si empieza por el

criterio más selectivo (el que va a producir menor número de casos). Además, la selección resultante será ordenada por el primer (o único) criterio que se haya definido.

En cada campo podrá definir un criterio de selección. La mayoría de los campos son cajas de texto, pero Tamaño y Sexo son listas predeterminadas y Actividad PDS es un conjunto de tres casillas de palomeo. Para seleccionar un campo, basta con hacer clic en éste o bien llevar el cursor a éste usando las teclas Tab o Mayúsculas+Tab. Para pasar de un campo a otro, sucesivamente, use el tabulador; para pasar directamente a cualquier campo, use el ratón.

El campo PDS, no se teclea. Basta con marcar una, dos o las tres casillas, haciendo clic con el ratón en la(s) escogida(s).

Los campos Tamaño y Sexo tampoco se teclean. En las opciones predeterminadas deberá escoger uno haciendo clic con el ratón

Para los otros once criterios, el campo es una caja de texto, donde deberá teclearse la secuencia de caracteres para la que se busca coincidencia en la base de datos. Si (antes de teclear) se hace clic en el campo, éste se llenará con el contenido del campo del registro activo en la base de datos, con la ventaja de que puede aprovecharse o editarse o modificarse. Para aceptar el texto en la caja basta con llevar el cursor a otro campo o elemento de la ventana con el ratón o las teclas Tab o Mayúsculas+Tab. Al teclear, no hace falta respetar mayúsculas y minúsculas, pero sí hay que respetar los acentos. Puede usar el asterisco (*) como comodín para indicar una secuencia faltante de caracteres, que puede ser cualquiera.

El uso del asterisco será como sigue, tomando como ejemplo el teléfono de Ibcon: 5552554577.

- Sin asterisco (5552554577) busca coincidencia de campo completo (es un registro)
- Al principio (*577) busca todos los que terminan en 577 (son 21)
- Al final (555255*) busca todos los que empiezan por 5255 (son 87)
- Intercalado (555255*7) busca todos los que empiezan por 5255 y terminan en 7 (son 12)
- Al principio y al final (*255*) busca todos los que tienen 255 en cualquier parte del campo (son 172)

En el campo Giro puede teclear el número del giro (si lo sabe) o la descripción (si la sabe). Para saber el número o la descripción necesita el índice auxiliar de giros. Pero si tiene un registro marcado y le interesa localizar otras empresas del mismo giro, puede aprovechar el giro del registro marcado, que aparece espontáneamente o haciendo clic en la casilla. Ojo: cuando aparecen los resultados del giro seleccionado, le extrañará que aparezcan renglones con otros giros. No es un error, lo que pasa es que las empresas que tienen el giro seleccionado por usted tienen otros, y la vista de la selección en la pantalla está ordenada por giros. Al ordenarla por empresas, el número de renglones se reduce y los giros aparecen en tres columnas, en vez de una, donde usted puede observar que el giro seleccionado por usted es el Giro 1 o Giro 2 o Giro 3 de las empresas listadas en pantalla.

En el campo de C.P. (código postal), también puede usar el asterisco, por ejemplo 13* le da todos los registros con código postal del 13000 al 13999 (aunque, de hecho, los códigos de Tláhuac van del 13000 al 13450). También puede obtener lo mismo llenando las dos casillas: del 13000 al 13450 (o al 13999), o una zona limitada (del 13200 al 13280) o dos zonas contiguas (del 12000 al 13450).

Hay uno solo de los campos que puede estar en blanco: el de E-mail, porque 435 ejecutivos no tienen. Para localizarlos, en Criterios de Selección haga clic en E-mail, pero deje el campo en blanco y oprima Ver selección. También puede, si quiere, añadir otro(s), criterio(s) de selección, por ejemplo: que no tengan E-mail y sean de Naucalpan, Méx.: aparecen 8. Si, por el contrario, desea localizar los ejecutivos que sí tienen E-mail, pida *@* y sale 11,395. Por último, si quiere localizar los que tienen más de un E-mail, pida * * (dos espacios en blanco entre dos asteriscos) y salen los 1,715 que hay en este caso.

Los espacios en blanco entre dos caracteres también son aprovechables para localizar todos los apellidos que son de Algo (por ejemplo: de Alba): hay 553 registros en ese caso. Ojo: también van a salir los nombres de pila compuestos con de por ejemplo: José de Jesús. Pero para encontrarlos tiene que escribir * de * (asterisco, espacio, de, espacio, asterisco), porque si escribe *de* (sin espacios) encontrará también los que tienen de en cualquier parte, por ejemplo: Abundes, Cordero, del Villar, Hernández, etc.

Cuando se oprime el botón Ver selección, durante el proceso se muestra en la parte inferior una barra de avance. Si quiere usted interrumpir una búsqueda en proceso, puede hacerlo (una vez que se muestre la barra de avance) haciendo clic en Cerrar u oprimiendo la tecla Esc: volverá a la ventana anterior. Si la búsqueda no tiene éxito (ninguno de los registros de la base de datos cumple con los criterios), aparecerá un mensaje en la pantalla indicándolo y el registro activo y la ordenación previos a la selección no serán modificados. Si la búsqueda tiene éxito, la tabla pasará a la vista de selección, el criterio de ordenación será puesto en el primer (o único) criterio definido y el registro activo será cambiado al primer registro de la tabla visible.

Selección de selección: En una selección que ya esté a la vista en la pantalla puede escoger registros que cumplan ciertos criterios. En vez de Volver a todos (la tabla general), oprima nuevamente el botón de Seleccionar y en Origen de los registros cambie de Tabla general a Selección. A continuación, teclee o escoja los criterios de selección que se aplicarán a la selección y oprima Ver selección. La selección de la selección aparecerá en la pantalla. Este proceso puede continuar con una selección adicional dentro de la selección de la selección, y así sucesivamente.

Selecciones acumuladas: Si le interesan los registros de dos o más colonias (o giros, o cualquier otro concepto), puede hacer primero la selección de una. A continuación, en vez de Volver a todos (la tabla general), oprima nuevamente el botón de Seleccionar, en Tipo de selección haga el cambio a Selección acumulada y deje el Origen de los registros en Tabla general. A continuación, teclee la segunda colonia (o giro, o lo que sea) y oprima Ver selección. Así aparecerán los registros de ambas colonias (o giros, o lo que sea).

Selección en los índices auxiliares: Los índices auxiliares tienen las mismas funciones de selección con el teclado y con el ratón que la tabla general o la vista de selección. Pero tome en cuenta que no se trata del mismo número de renglones. En la tabla general, hay 11,830 registros, lo cual se traduce en 11,830 renglones en todas las ordenaciones, excepto dos: la ordenación por teléfonos tiene 25,735 renglones (porque hay 2.2 números telefónicos por empresa) y la ordenación por giros tiene 15,294 renglones (porque hay 1.3 giros por empresa). En el índice auxiliar de ejecutivos hay 36,625 renglones (aunque son 11,830, porque cada nombre aparece al derecho y empezando por cada una de sus palabras: Ing. María Teresa España Gómez, María Teresa España Gómez, Ing., Teresa España Gómez, Ing. María, España Gómez, Ing. María Teresa, Gómez, Ing. María Teresa España, etc.). Por razones semejantes, en el índice de colonias, hay 4,068 (aunque son 1,153) y en el de giros 7,785 (aunque son 521). Esto mismo indica la ventaja de buscar en los índices, por ejemplo: el índice de ejecutivos permite localizarlos por segundos apellidos y nombres de pila, cosa imposible en la ordenación de la tabla general por apellidos; el índice de colonias permite localizar bajo Anzures también a la Nueva Anzures y la Verónica Anzures.

Cualquier selección hecha en los índices auxiliares será vinculada a la tabla general. Ojo: Si usted marca en el índice de ejecutivos Leonardo, en la tabla general no verá más que uno, porque están desperdigados. Para ver el bloque de 13, tiene que oprimir el botón Ver selección.

En los índices auxiliares de colonias y de giros se tiene también la función de marcado rápido. Basta con localizar en el índice la colonia o el giro deseado y hacer clic en el registro oprimiendo simultáneamente la tecla Ctrl. El resultado será que todos los registros con la colonia o número de giro indicado en el índice auxiliar serán marcados para selección en la tabla general (puede ver el conteo, a medida que se marcan, en la parte de abajo). Oprima ver selección y pasarán a la vista

de selección.

Guardado de selecciones en archivos de disco: Cualquier selección visible, obtenida por cualquier método podrá ser guardada en un archivo de disco. Para ello escoja la opción del menú principal Seleccionar y luego la opción Guardar selección, al hacerlo aparecerá una ventana de diálogo para indicar la unidad de disco, el directorio y el nombre del archivo. Una vez definido éste, al hacer clic en el botón Aceptar, doble clic en el nombre del archivo en la lista u oprimir la tecla Enter, el archivo indicado será creado. Si el archivo ya existe aparecerá un mensaje preguntando si se desea remplazar el archivo existente. El archivo de selección contendrá referencias a los registros seleccionados y no los campos de información de éstos. Por defecto los archivos de selección tendrán la extensión .sel, pero podrá usar cualquier otra si lo desea cambiando en el campo "Archivos de tipo" a todos los archivos (*.*)).

Carga de selecciones desde archivos de disco: Si se tienen archivos de selección en disco, éstas podrán cargarse al programa para manejarse como cualquier otra selección creada por cualquier método. Para ello escoja la opción del menú principal Seleccionar y luego la opción Cargar selección, al hacerlo aparecerá una ventana de diálogo para indicar la unidad de disco, el directorio y el nombre del archivo. Una vez definido éste, al hacer clic en el botón Aceptar, doble clic en el nombre del archivo en la lista u oprimir la tecla Enter, el archivo indicado será cargado. Por defecto los archivos de selección tendrán la extensión .sel, pero podrá usar cualquier otra si lo desea cambiando en el campo "Archivos de tipo" a todos los archivos (*.*)).

Podrá cargar las selecciones desde archivos de disco como nueva selección (opción por defecto) o selección acumulada (sólo en vista de selección).

Eliminación de registros en la vista de selección: En la vista de selección, obtenida por cualquier método, podrán eliminarse registros y reducir la selección. Esto puede resultar útil en selecciones para impresión o generación de mensajes por E-mail. Además, si aparece más de un envío a la misma persona, el programa automáticamente los reduce a uno.

Para eliminar registros, primero cree la vista de selección por cualquier método y en la tabla visible marque los registros que desea eliminar usando el teclado o el ratón, exactamente igual que si quisiera seleccionarlos. Una vez marcados, escoja la opción del menú principal Seleccionar y luego la opción Eliminar registros. Al hacerlo, los registros marcados desaparecerán de la vista, creándose así una nueva selección.

Información de la selección: En la vista de selección, obtenida por cualquier método, al hacer doble clic en el panel inferior de la ventana del programa, se mostrará una ventana con la información de la selección.

Impresión: Para imprimir hay que hacer clic en el menú Imprimir y dentro de éste, en una de las cuatro opciones: etiquetas, listados, sobres o cartas preimpresas. Al hacerlo, aparecerá la ventana para definir las opciones de cada tipo de impresión. Previamente, usted debe tener en su máquina al menos una impresora definida.

En todas las ventanas de opciones de impresión aparecerán elementos comunes que son: Botones de opción para indicar si desea imprimir todos los registros o solamente los registros marcados (que puede ser uno solo). El botón de aceptar, para generar la impresión. El botón para cancelar el proceso y volver a la ventana del directorio. También hay la posibilidad de seleccionar el orden en que serán impresos los datos, el cual es independiente del orden de la pantalla. Cuando se escoge CP, la impresión se hace en orden de código postal. En el caso de etiquetas y sobres, hay la opción de escogerlos de varios tamaños.

Todas las impresiones serán generadas con vista previa, en una ventana independiente. Si se desea imprimir físicamente, una vez terminada la creación del reporte hay que hacer clic en el

botón con el ícono de impresora. Si desea cerrar la ventana sin imprimir, haga clic en el botón Close. Si desea cancelar el proceso durante la creación del reporte, haga clic en el botón Cancel.

Existe una casilla de verificación para eliminar de la impresión el nombre y el puesto. Aparece activada. Para eliminar dichos campos de la impresión, deberá desactivarla.

Para las cartas, hay dos opciones de alineación (a la derecha y a la izquierda) y la opción de insertar renglones en blanco para subir o bajar la posición del destinatario. Sólo se puede usar papel tamaño carta.

Para las etiquetas en impresoras tipo láser o inyección de tinta, hay tres tipos posibles y la opción de incluir un campo redactado con el texto que el usuario desee que se repita en todas las etiquetas. Los tamaños de etiquetas vienen con número de producto Avery, aunque usted puede usar el equivalente en otra marca.

Etiqueta 5160 (2.54x6.67 cms., 30 por hoja carta en tres columnas). Láser o tinta.

Etiqueta 5161 (2.54x10.16 cms., 20 por hoja carta en dos columnas). Láser o tinta.

Etiqueta 5162 (3.39x10.16 cms., 14 por hoja carta en dos columnas). Láser o tinta.

Para los sobres hay dos tamaños: 6 3/4 (carta) y No. 10 (oficio), con campos opcionales para poner un remitente o cualquier texto que se desee que se repita en todos los sobres.

Para los listados, puede escoger los campos, el orden de aparición de los mismos y el orden de impresión de los registros libremente así como tres tamaños de letra. El reporte sólo se puede imprimir en papel tamaño carta.

Puede crear una lista de cancelaciones que bloquee la impresión de algunos registros, sin afectar la base del directorio, que podrá usar normalmente en todas las demás funciones. La lista de cancelaciones se aplicará automáticamente al generar cualquiera de los reportes. Vea el párrafo explicativo al final: Lista de correcciones y cancelaciones.

Mensajes por correo electrónico: Puede generar y enviar mensajes por correo electrónico, usando los registros del directorio y el campo E-mail como clave del destinatario. El programa implementa un cliente de correo electrónico que utiliza el protocolo SMTP. Puede enviar mensajes de texto simple o HTML y puede incluir archivos anexos.

Para poder usar esta función es necesario que su sistema cuente con acceso a internet y que usted tenga cuenta de correo electrónico. Si no cuenta con acceso a internet y con una cuenta de correo electrónico, deberá contratar dichos servicios con algún proveedor de acceso a internet. Si su cuenta de correo electrónico es de algún servicio gratuito por Web (por ejemplo Gmail, Hotmail, Outlook, Yahoo, etc.) es muy posible que pueda utilizar el programa con su cuenta, ya que la mayoría de tales servicios cuentan con servidores de correo saliente SMTP, consulte la página Web, de su servicio para conocer si ofrece acceso a un servicio de correo saliente y si es así, cuales son los datos de configuración del mismo.

Antes de enviar mensajes por primera vez, deberá configurar la función de correo electrónico. Haga clic en el botón Configurar de la ventana Correo electrónico. Aparecerá una caja de diálogo con los siguientes campos:

Nombre del remitente: Aquí deberá teclear el nombre de la persona o empresa remitente, que aparecerá en el campo De: de los mensajes.

Dirección del remitente: Aquí deberá teclear la dirección de correo electrónico de la persona o empresa remitente (que aparecerá en el campo De: de los mensajes), deberá ser una dirección válida de lo contrario el servidor rechazará los mensajes.

Servidor SMTP: Aquí deberá teclear el nombre (p. ej. dominio.com.mx) o la dirección IP (p. ej. 207.247.224.70) del servidor de correo electrónico saliente. Sólo se acepta el uso de servidores SMTP. Si no conoce este dato, consulte a su proveedor de servicios de conexión a internet o a su administrador de sistemas.

Puerto: Aquí deberá teclear el número del puerto para conectarse al servidor de correo saliente. El valor por defecto es 587 (utilizado por la mayoría de los servidores con conexión segura). Si no conoce este dato, consulte a su proveedor de servicios de conexión a internet, de correo electrónico o a su administrador de sistemas.

Usar conexión segura: Si el servidor de correo saliente requiere de una conexión segura (la mayoría la requiere), deberá palomear la casilla a la izquierda haciendo clic en ella. El valor por defecto es palomeado. Si no conoce este dato, consulte a su proveedor de servicios de conexión a internet, de correo electrónico o a su administrador de sistemas.

El servidor SMTP requiere autenticación: Si el servidor indicado anteriormente requiere de un nombre de usuario y una contraseña, deberá palomear la casilla a la izquierda haciendo clic en ella, al hacerlo se activarán los campos Usuario y Contraseña que por defecto aparecen desactivados.

En el campo Usuario deberá teclear el nombre del usuario para acceder al servidor SMTP.

En el campo Contraseña deberá teclear la contraseña para acceder al servidor SMTP

Si no conoce estos datos, consulte a su proveedor de servicios de conexión a internet, de correo electrónico o a su administrador de sistemas.

Para Aceptar y almacenar internamente la configuración, haga clic en Aceptar. Podrá modificarla cuando lo desee, repitiendo los pasos anteriores.

Para cerrar la ventana sin almacenar los datos, haga clic en Cancelar u oprima la tecla Esc.

La mayoría de los servidores SMTP tienen bloqueado el relevo de mensajes, ello implica que sólo procesan mensajes de su propio dominio, ello restringe a que la dirección del remitente tenga que ser del mismo dominio que el servidor.

Para generar y enviar mensajes, una vez que cuente con el acceso a internet, la cuenta de correo electrónico y el programa, haga una selección (que puede limitarse a un solo destinatario), por cualquier método: será la lista de destinatarios de los mensajes. No hace falta que descarte a los destinatarios de la selección que no tienen correo electrónico: esto lo hace automáticamente el programa. Luego haga clic en la opción E-mail del menú principal y en la opción generar mensajes del submenú que aparece. Aparecerá la ventana para indicar el contenido de los mensajes con los siguientes campos:

Asunto: Texto que aparecerá en el campo asunto de los mensajes

Mensaje: Texto del cuerpo principal de los mensajes, puede ser el contenido de un archivo HTML

Todos los mensajes que genere tendrán exactamente el mismo contenido para todos los destinatarios. En el campo del remitente y clave de correo electrónico del mismo, aparecerán los datos definidos en la configuración descrita anteriormente.

Puede ver la lista de los destinatarios haciendo clic en el botón Ver destinatarios. Solamente serán aceptados aquellos registros de la selección que no tengan el campo E-mail en blanco y que no estén bloqueados en la lista de correcciones. Si desea, puede modificar la selección de registros, antes de generar los mensajes.

Puede usar una lista de correcciones que se aplique en la generación de los mensajes, con tres funciones. Bloquear ciertos registros, marcando la casilla Bloquear E-Mail haciendo clic para ese registro. También puede poner una dirección electrónica a un registro que tenga el campo en blanco (en la lista general seguirá en blanco). Además, puede cambiar una dirección electrónica (en la lista general seguirá apareciendo el E-mail original). Vea el párrafo correspondiente a la lista de correcciones al final del texto. Para usar la lista de correcciones en la generación de los mensajes, marque la casilla Usar lista de correcciones, haciendo clic en ella. El bloqueo de registros se aplicará siempre, aunque no se marque la casilla.

Para generar mensajes de texto simple, teclee el texto en el campo Mensaje:, puede usar un editor de texto externo y luego copiar y pegar el texto al campo, tome en cuenta que el texto simple carece de atributos tales como fuente, tamaño o color.

Para generar mensajes de HTML, deberá hacer el diseño en un editor externo y guardar su documento de HTML en un archivo. Para incluirlo en el mensaje palomee la casilla Usar archivo HTML para el cuerpo del mensaje, haga clic en el botón Archivo HTML, localice y seleccione el archivo deseado mediante la ventana de diálogo y haga clic en Abrir. El nombre del archivo seleccionado se mostrará en el campo Mensaje.

Puede incluir archivos anexos a los mensajes. Para esto, haga clic en el botón Archivos anexos y aparecerá la ventana con la lista de archivos anexos para e-mail. Para incluir un archivo en la lista haga clic en el botón Añadir, localice y seleccione el archivo deseado en la ventana de diálogo y haga clic en Abrir, el archivo será añadido a la lista salvo que ya exista en ésta en cuyo caso aparecerá un mensaje de aviso. Para quitar un archivo de la lista de archivos anexos, haga clic en el nombre del archivo y oprima el botón Quitar. Para borrar la lista completa haga clic en el botón Borrar todo. Para cerrar la ventana, haga clic en el botón Cerrar u oprima Esc. La cantidad de archivos anexos aparecerá en la parte inferior de la ventana Correo electrónico.

Para enviar los mensajes con el texto repetitivo, el asunto repetitivo y (en su caso) los archivos anexos repetitivos que se hayan definido, haga clic en el botón Enviar. Esto generará los mensajes y los entregará al servidor de correo saliente.

Para cada sesión de envío, el programa creará un archivo de texto Email_NNNNNNNNN.txt dónde NNN... es una clave numérica que representa la fecha y la hora de la sesión. El archivo será creado en la carpeta Mis documentos y contendrá un reporte de la sesión y en caso de que haya habido errores, indicará éstos.

Lista de correcciones y cancelaciones: La lista de correcciones y cancelaciones es una tabla que permite bloquear la impresión o el envío por correo electrónico de ciertos registros, o modificar (únicamente durante el envío) la dirección electrónica. También le permite hacer pruebas, enviando correos electrónicos a personas incluidas en el CD ROM, pero a la dirección electrónica de usted. Para dar de alta o modificar un registro en la lista de correcciones, vaya al registro afectado en la tabla principal y escoja en el menú principal cualquiera de las opciones Imprimir o E-mail y en el submenú la opción Lista de correcciones: aparecerá una ventana con un campo con el nombre y la empresa del ejecutivo y la clave lada, que no podrá cambiar. Podrá indicar en los campos respectivos una clave de correo electrónico (E-mail), así como marcar las casillas Bloquear E-mail y Bloquear impresión para activar el bloqueo en el registro escogido. Para aceptar los cambios, haga clic en el botón Aceptar. Para cerrar la ventana sin cambios, haga clic en el botón Cancelar. Los bloqueos de E-mail y de impresión se aplicarán automáticamente al imprimir o generar los mensajes. Los datos en el campo E-mail serán usados sólo si se activa la casilla Usar lista de correcciones al generar los mensajes. Las direcciones postales no se pueden corregir, únicamente bloquear, para que no se impriman los registros cancelados.

CONTEOS: DIRECTORIO DE EJECUTIVOS

19ª ed. noviembre 2019

(Texto imprimible en Word, archivo Conte19.rtf)

- 1 CONTEO POR TAMAÑO**
- 2 CONTEO POR ACCESO**
- 3 CONTEO POR SEXO**
- 4 CONTEO POR PROFESIÓN**
- 5 CONTEO POR PDS**
- 6 CONTEO POR GIROS**
- 7 CONTEO POR ALCALDÍA O MUNICIPIO**
- 8 CONTEO POR COLONIAS**
- 9 CÓDIGOS POSTALES DONDE HAY AL MENOS 100 EMPRESAS**

1 CONTEO POR TAMAÑO

Pequeñas (hasta 30 personas)	4,722	40%	
Medianas (más de 30 personas, pero ventas anuales menores a diez millones de dólares)	5,904	50%	
Grandes (ventas anuales de cuando menos diez millones de dólares)	1,204	10%	
Suma total	11,830	100%	
INC	8		
SA DE CV	10,434	88%	
SA	671	6%	
SAB	9		
SAB DE CV	112	1%	
SAPI DE CV	87	1%	
SCL	2		
S DE RL DE CV	477	4%	
S DE RL	14		
SC DE RL DE CV	8		
SNC	6		
SNC DE CV	1		
S DE PR DE RL	1		

2 CONTEO POR ACCESO

Ejecutivos que tienen dirección y teléfonos	11,830	100%
Ejecutivos que tienen dirección electrónica	11,395	96%
Ejecutivos que tienen fax	1,139	10%

3 CONTEO POR SEXO

Masculino	10,309	87%
Femenino	1,521	13%
Suma total	11,830	100%

4 CONTEO POR PROFESIÓN

Act.	42	
Arq.	219	2%
Biól.	7	
C.P.	734	6%
C.P. y Lic.	1	
C.T.A.	2	
Cap.	4	
Cap. P.A.	1	
Cmdte.	1	
D.I.	5	
Dr.	171	1%
Dra.	31	
Fís.	1	
Fís. Mat.	1	
Gral. Bda.	1	
Ing.	3,572	30%
Ing. Quím.	5	
Lic.	4,460	38%
M.A.D.	1	
M.B.A.	1	
M.V.Z.	5	
Madre	2	
Mat.	2	
Mtra.	3	
Mtro.	32	
Opt.	1	
P.A.	3	
Prof.	1	
Profa.	3	
Psic.	2	
Q.F.B.	11	
Quím.	19	
Sr.	2,041	17%
Sra.	259	2%
Srita.	186	2%

Suma total 11,830 100%

5 CONTEO POR PDS

P = Produce D = Distribuye S = Servicios

P	574	5%
PD	3,094	26%
PDS	486	4%
PS	111	1%
D	2,224	19%
DS	1,266	11%
S	4,075	34%
Suma total	11,830	100%

6 CONTEO POR GIROS

004	Abrasivos	19	
005	Abrazaderas	6	
007	Acabados textiles	18	
008	Aceites industriales	11	
009	Aceites lubricantes	40	
010	Aceites vegetales	23	
011	aceros	155	1%
013	Acrílicos	9	
015	Acuarios	4	
016	Acumuladores	10	
017	Adhesivos	35	
019	Aditivos para concreto	6	
020	Aerosoles	3	
021	Afores	20	
022	Agencias aduanales y de carga	87	1%
023	Agencias de noticias	6	
024	Agencias de viajes	121	1%
025	Agua	44	
026	Aire acondicionado y calefacción	85	1%
027	Aislantes	22	
028	Alambre y malla	29	
029	Alarmas y seguridad	29	
030	Albercas y artículos para albercas	13	
031	Alcoholes	8	
032	Algodón	7	
033	Alimentos	202	2%
034	Alimentos para animales	22	
035	Almacenaje	56	
037	Alquiladoras de equipo	17	
038	Alumbrado	9	
039	Aluminio	39	
040	Ambulancias	12	
042	Andamios y cimbras	11	
044	Anodizado	5	
045	Antenas	5	
046	Anteojos y ópticas	31	
048	Anticorrosivos y antioxidantes	5	
051	Anuncios	32	
053	Armas	1	
055	Arquitectos	16	
056	Arrendadoras de autos	21	
057	Arrendadoras financieras	28	
059	Artesanías	6	
061	Artículos fotográficos	14	
062	Artículos metálicos	15	
063	Artículos para artes gráficas	40	
064	Artículos para baño	18	
065	Artículos para el hogar	29	
066	Artículos para fiestas	6	
067	Artículos para ingeniería	6	
068	Artículos para joyeros	3	
069	Artículos promocionales	32	

070	Artículos religiosos	7	
071	Artículos y equipo dental	13	
072	Artículos y equipo para cocina	19	
073	Artistas, conjuntos y variedades	3	
074	Asbestos	2	
076	Asfalto	4	
077	Asociaciones y sociedades	3	
078	Aspiradoras y pulidoras	3	
080	Audífonos para sordera	7	
081	Autofinanciamiento	6	
082	Automóviles	159	1%
083	Automóviles (talleres)	143	1%
084	Autopartes	317	3%
085	Avalúos	26	
086	Aviación (vuelos)	90	1%
087	Aviación (talleres y refacciones)	14	
088	Avicultura	5	
089	Azúcar	45	
092	Baleros, chumaceras y rodamientos	26	
093	Bancos	69	1%
095	Bandas industriales	18	
097	Baños públicos	6	
100	Barcos (transporte)	54	
101	Barcos (construcción)	1	
104	Barredoras y equipo de recolección de basura	10	
105	Básculas y balanzas	11	
109	Baterías de cocina y ollas de presión	6	
110	Baterías (pilas)	2	
112	Bicicletas, motocicletas y motonetas	21	
113	Billares y boliches (equipo)	1	
116	Boliches (salones)	3	
117	Bolsas de polietileno, plástico y papel	50	
118	Bombas	48	
119	Bordados	10	
120	Borras y estopas	6	
121	Botanas y frituras	11	
122	Botellas de vidrio y plástico	14	
123	Botes y envases metálicos	19	
125	Botones, broches y hebillas	11	
127	Brochas	4	
128	Bronce	9	
131	Butacas, cortinas y telones para auditorios, cines y teatros	2	
134	Cables eléctricos	19	
135	Cables y cableados telefónicos	9	
136	Cables y cadenas de acero	11	
137	Cachuchas, gorras y sombreros	7	
139	Cadenas para transmisiones	3	
140	Café, té y artículos para	19	
141	Cajas, empaques y envases de cartón	38	
143	Cajas registradoras y contadoras	2	
145	Cajas y equipos de seguridad	15	
147	Cal	9	
148	Calcomanías	7	
149	Calderas y calentadores	30	
150	Calzado	73	1%
151	Calzado para usos especiales	6	

153	Camas y catres	7	
154	Camiones tanque (transporte)	20	
155	Camiones (transporte de pasajeros)	64	1%
156	Camiones (transporte de carga)	196	2%
157	Camiones y camionetas	15	
158	Camisas	6	
161	Cancelería y plafones	23	
162	Candiles, arbotantes y lámparas	7	
163	Cantinas y bares	21	
164	Capacitores	7	
165	Carbón mineral y vegetal	11	
166	Carnes frías	34	
167	Carnicerías	24	
168	Carpinterías	5	
170	Carrocerías y campers	10	
171	Cartón	37	
172	Casas de bolsa	38	
173	Casas de cambio	7	
174	Casas y casetas prefabricadas	6	
175	Casetones de poliestireno para construcción	2	
176	Casimires	5	
179	Cemento	18	
181	Cerámica	11	
183	Cerillos	3	
184	Cerraduras, candados y herrajes	16	
185	Cerrajerías	6	
186	Cerveza	14	
187	Cierres	6	
188	Cigarros, puros y tabacos	10	
190	Cimentaciones y pilotes	15	
191	Cine y video	32	
193	Cintas, elásticos y listones	14	
194	Cintas magnéticas	1	
195	Cintas para máquinas de escribir	1	
196	Circuitos electrónicos	4	
198	Clubes y casinos	29	
199	Clutches	5	
200	Cobre	15	
202	Cocinas integrales	20	
206	Colchones y colchonetas	14	
207	Colectores de polvos industriales	5	
208	Colorantes y saborizantes	27	
209	Combustibles	8	
210	Comedores institucionales (servicio)	15	
211	Comercializadores (interior)	19	
212	Comercializadores (exterior)	17	
214	Compresores de aire	25	
216	Computación	692	6%
218	Concreto	24	
219	Conexiones para tuberías	31	
220	Congresos, convenciones, ferias y exposiciones	17	
221	Conservas	10	
222	Constructoras	397	3%
223	Consultores	126	1%
224	Contabilidad y asuntos fiscales	12	
225	Contaminación ambiental	64	1%

228	Control de calidad	41	
229	Controles automáticos	15	
230	Copias	6	
231	Corcho	4	
232	Cordeles	7	
233	Cortinas de acero	6	
234	Cortinas, cortineros y persianas	15	
235	Cosméticos	58	
237	Credenciales y gafetes	6	
238	Cremas y quesos	43	
239	Cribas y telas metálicas	5	
240	Cristalerías	12	
241	Cromado y galvanoplastia	18	
243	Cuchillas y gavilanes	8	
244	Custodia y traslado de valores	14	
245	Chatarra y desperdicios industriales	8	
246	Chimeneas	2	
247	Chocolates, dulces y chicles	65	1%
248	Decoración y pintura	25	
249	Demoliciones y excavaciones	4	
251	Deportes	45	
254	Despensas	7	
256	Dibujantes y maquetas	1	
257	Diplomas, placas grabadas y directorios de vestíbulo	3	
258	Directorios impresos	5	
259	Discos compactos y fonográficos	13	
260	Diseño gráfico e industrial	11	
261	Domos	6	
263	Drenajes	5	
264	Ductos y soportes	8	
265	Editores de música	1	
266	Editores de libros	136	1%
267	Educación	22	
268	Electrodos, fundentes para soldar y productos de grafito y carbón	13	
270	Elevadores	13	
271	Empacadoras	7	
272	Empaques en general	50	
275	Engranajes	6	
276	Envases	23	
277	Envases de vidrio	10	
278	Envases de acero inoxidable y aluminio	3	
279	Envases de plástico y papel transparente	36	
280	Equipajes, bolsas y cinturones	19	
281	Equipo marino y de pesca industrial	2	
282	Equipo, muebles y aparatos médicos	120	1%
284	Equipos de audio, cine y video	32	
285	Equipos de oficina	45	
286	Equipos de seguridad industrial	69	1%
287	Equipos de sonido	7	
288	Equipos eléctricos	246	2%
289	Equipos electrónicos	92	1%
290	Equipos hidráulicos	15	
291	Equipos hidroneumáticos	11	
292	Equipos industriales	60	1%
295	Equipos para laboratorio	45	
297	Equipos para manejo de materiales	1	

299	Equipos para pintar	7	
300	Equipos para soldar y cortar	20	
301	Equipos para talleres automotrices	2	
302	Escaleras	5	
304	Estacionamientos	17	
305	Estambres	3	
306	Estantería	28	
307	Estéticas y belleza	7	
308	Estéticas y belleza (artículos y equipo)	18	
309	Estructuras	46	
311	Etiquetas bordadas y estampadas	25	
312	Exhibidores y maniqués	14	
313	Explosivos y cohetes	2	
314	Farmacias, boticas y droguerías	27	
315	Ferretería y tlapalería	74	1%
316	Ferrocarriles	25	
317	Fertilizantes	20	
318	Fianzas	36	
319	Fibra de vidrio	12	
320	Fibras químicas, sintéticas y textiles	18	
321	Fieltros, entretelas y guatas	5	
322	Fiestas infantiles y diversiones	8	
323	Filtros	27	
324	Financieras	130	1%
325	Flejes	2	
326	Fletes y mudanzas	30	
327	Florerías	9	
328	Fotografía	15	
331	Fumigaciones	16	
333	Fundición	26	
334	Funerarias y panteones	22	
335	Galletas y pastas	19	
336	Ganchos para ropa	2	
337	Gas combustible y equipos para	55	
338	Gases especiales	22	
339	Gasolineras	46	
340	Gelatinas	8	
341	Geólogos y geofísicos	9	
344	Gimnasios	5	
345	Globos	3	
346	Grabación de sonido	6	
347	Grapas, máquinas engrapadoras y cosedoras de alambre	6	
349	Grasas y cremas para calzado	3	
350	Grúas	17	
352	Harinas y almidones	23	
353	Herrajes industriales	12	
354	Herramientas de corte	29	
355	Herramientas industriales	47	
356	Herrerías	6	
357	Hielo	9	
358	Hilos	33	
360	Holografía	2	
361	Hornos industriales	8	
362	Hoteles	209	2%
363	Huevo	13	
364	Hule espuma y látex	20	

365	Iluminación	41	
366	Imanes y electroimanes	2	
367	Impermeabilizantes	34	
369	Importadores y exportadores	117	1%
370	Imprentas y encuadernaciones	128	1%
371	Impresiones en plástico	12	
372	Información técnica y comercial	8	
373	Ingenieros	108	1%
374	Inmobiliarias	284	2%
375	Instalaciones en general	55	
376	Instrumentos de medición y científicos	54	
377	Instrumentos musicales	9	
378	Jabones, detergentes y blanqueadores	31	
379	Jarcería	6	
380	Jardinería e invernaderos	9	
381	Joyería	28	
382	Juegos de salón	12	
383	Juguetes	30	
384	Juntas	2	
385	Laboratorios de inyección diésel	3	
387	Laboratorios industriales	7	
388	Laboratorios médicos	32	
389	Laboratorios químicos y farmacéuticos	46	
391	Láminas y techados	43	
392	Láminas perforadas y desplegadas	6	
394	Lámparas	19	
395	Lanchas, yates y veleros	2	
396	Lavanderías	21	
397	Leche	33	
398	Levaduras	4	
399	Librerías	38	
401	Limpieza y mantenimiento de inmuebles y artículos para	62	1%
402	Línea blanca y electrodomésticos	46	
403	Llantas y cámaras para vehículos	77	1%
404	Lonas y toldos	13	
405	Loza	6	
406	Lubricación	8	
409	Madera	61	1%
411	Mangueras	22	
412	Manteca de cerdo y vegetal	5	
414	Mantenimiento industrial	17	
417	Maquilas	47	
418	Maquinaria agrícola	14	
419	Maquinaria industrial	52	
420	Maquinaria para artes gráficas	17	
421	Maquinaria para aserraderos, madererías y carpinterías	6	
424	Maquinaria para construcción	34	
425	Maquinaria para embotellar, envasar y empacar	15	
428	Maquinaria para industrias textiles	9	
429	Maquinaria para industrias y productos químicos	11	
430	Maquinaria para la industria alimenticia	20	
431	Maquinaria para la industria de plásticos	9	
433	Maquinaria para la industria marmolera, mosaquera y bloquera	1	
434	Maquinaria para la industria petrolera y petroquímica	10	
435	Maquinaria para lavanderías y tintorerías	2	
437	Maquinaria para manejo de carga	27	

438	Maquinaria para minas, ferrocarriles y casas de fuerza	7	
439	Maquinaria para panaderías	5	
440	Maquinaria para tenerías y curtidurías	1	
443	Máquinas de coser, bordar y tejer	6	
444	Máquinas duplicadoras y copiadoras	21	
446	Máquinas herramientas	5	
447	Marcos y molduras	10	
448	Mármoles, canteras y granito	14	
450	Material didáctico	15	
451	Materiales para artistas y decoración	8	
452	Materiales para construcción	67	1%
453	Materias primas alimenticias	37	
454	Materias primas industriales	19	
455	Materias primas para la industria cerámica	8	
456	Materias primas para la industria química y farmacéutica	19	
457	Medallas y distintivos	6	
458	Medias y calcetines	14	
459	Medicinas	74	1%
460	Médicos	16	
461	Mensajería y paquetería	46	
463	Mercería y bonetería	19	
464	Metales	49	
465	Metalizado	2	
466	Minas	33	
467	Minerales	31	
468	Modas, donas y confecciones	3	
469	Moldes	8	
470	Molinos (equipo)	2	
471	Molinos de trigo	15	
473	Motores	31	
474	Muebles	124	1%
476	Muebles para baño	27	
477	Muebles para hoteles y restaurantes	13	
478	Muebles sobre diseño	11	
479	Muebles y artículos de mimbre, palma, rattán y bejuco	4	
480	Muebles y artículos para niños y bebés	7	
481	Museos, galerías artísticas, antigüedades	8	
482	Música ambiental	2	
483	Navidad (adornos y artículos)	4	
484	Nieve y helados	6	
486	Nylon	2	
487	Oficinas temporales y remodelación	4	
488	Ortopedia	6	
489	Pailería	4	
490	Palillos para dientes y palitos para caramelos	2	
491	Panaderías, bizcocherías y pastelerías	54	
492	Pañuelos	2	
493	Papel	97	1%
494	Papel carbón, engomado, heliográfico y stock	5	
495	Papel crepé, cristal y aluminio	1	
496	Papel desperdicio	6	
497	Papelería	128	1%
498	Paraguas, bastones e impermeables	6	
499	Pararrayos	8	
500	Pegamentos	11	
501	Peleterías	11	

502	Pelucas y postizos	2	
503	Perfiles de aluminio y plástico	18	
504	Perfiles tubulares	8	
506	Perforación - equipo y servicios de	10	
507	Perfumería	45	
508	Periódicos y revistas	84	1%
509	Pesca	15	
510	Petróleo	11	
512	Pigmentos	11	
513	Pinturas, barnices, esmaltes y recubrimientos	89	1%
514	Pisos, losetas, mosaicos y azulejos	54	
515	Pizarrones	6	
516	Plásticos	140	1%
518	Plástico, proveedores para la industria del	8	
519	Platería	3	
521	Poleas, coples, frenos y embragues industriales	11	
522	Poliéster, poliestireno y polietileno	31	
523	Poliuretano y polipropileno	18	
525	Pozos	9	
526	Prefabricados para construcción	20	
528	Process y serigrafía	7	
529	Producción agropecuaria	11	
530	Productos de tocador	25	
531	Productos farmacéuticos	152	1%
533	Productos químicos	292	2%
534	Proyectos para instalaciones	17	
535	Publicidad	119	1%
536	Puertas	12	
537	Puertas automáticas	10	
538	Radiodifusoras	60	1%
539	Radiocomunicación (aparatos)	13	
540	Radiolocalización (GPS)	4	
541	Radiología y ultrasonido	11	
542	Rastros	4	
543	Reactivos para laboratorio	18	
546	Recubrimientos de hule, plástico y poliuretano	12	
547	Reductores y variadores de velocidad	8	
548	Refacciones para maquinaria industrial	25	
549	Refacciones para motores	5	
550	Refacciones y accesorios para aparatos domésticos	3	
551	Refractarios	7	
552	Refrescos y jugos	65	1%
553	Refrigeración	38	
554	Refrigeración industrial	15	
555	Regalos	15	
557	Relojes	8	
558	Relojes checadores	3	
559	Remaches, pernos, anillos de retención	10	
560	Remolques	8	
561	Representantes de marcas extranjeras	18	
562	Resinas	35	
563	Resortes	10	
564	Restaurantes	222	2%
565	Rodillos	11	
566	Ropa	233	2%
567	Ropa (almacenes de)	13	

568	Ropa de cama, de mesa o de baño	24	
569	Ropa interior	41	
570	Ropa para ceremonias y etiqueta	6	
571	Rosticerías	6	
573	Ruedas y rodajas	9	
574	Sal, especias y condimentos	13	
576	Salones para fiestas y banquetes a domicilio	13	
577	Sanatorios, clínicas y hospitales	64	1%
578	Sanitarios portátiles	4	
579	Seguridad industrial	29	
580	Seguros	108	1%
581	Selladores	6	
582	Sellos de goma y metal	4	
583	Sellos de seguridad	9	
584	Semillas	25	
585	Señalamientos	13	
586	Servicios administrativos	430	4%
589	Silicatos y silicones	5	
591	Sistemas de fuerza ininterrumpible	12	
592	Sitios de automóviles	3	
593	Solventes	8	
594	Suajes y suajadoras	8	
595	Tacos y tamales	7	
596	Talabarterías	2	
597	Talleres eléctricos industriales	4	
599	Talleres mecánicos industriales	10	
600	Tanques y tinacos	21	
601	Tapas y cierres para envases	16	
602	Tapetes y alfombras	20	
603	Tapicería y vestiduras	5	
604	Tarimas	7	
605	Tarjetas de crédito	6	
606	Tarjetas, participaciones, calendarios y cromos	3	
608	Taxímetros	3	
609	Teatros, cines y espectáculos	39	
610	Tejidos de punto	18	
611	Telas	130	1%
612	Telas ahuladas, laminadas y plásticas	19	
613	Telefonía e intercomunicación	166	1%
614	Teleinformática	2	
615	Televisión (estaciones)	22	
616	Televisión por circuito cerrado	26	
617	Televisores	1	
618	Tenerías y curtidurías	1	
620	Tiendas departamentales	84	1%
621	Tipografías	1	
622	Tornillos, tuercas y clavos	37	
623	Torres de enfriamiento	13	
625	Traductores	10	
626	Transportadores mecánicos y neumáticos	12	
627	Transporte escolar y de personal	12	
629	Traslado de automóviles y camiones	3	
631	Troquelados y rechazado	18	
632	Troqueles, moldes, matrices, punzones y dados	12	
633	Tubería	78	1%
634	Uniformes	37	

635	Uniones de crédito	5
636	Válvulas	59
637	Varillas	9
638	Vasos, platos, popotes y productos desechables	12
639	Velas, veladoras y parafinas	9
641	Ventilación industrial	13
642	Veterinarios (médicos y productos)	47
643	Vidrio	28
644	Vidrios, cristales, parabrisas y espejos	27
645	Vidrios y cristales - polarizado de	6
646	Vigilancia	54
647	Vinos y licores	54
648	Vulcanizadoras	6

7 CONTEO POR ALCALDÍA O MUNICIPIO

Álvaro Obregón, CDMX	783	7%
Azcapotzalco, CDMX	516	4%
Benito Juárez, CDMX	1,214	10%
Coyoacán, CDMX	438	4%
Cuajimalpa, CDMX	496	4%
Cuauhtémoc, CDMX	1,570	13%
Gustavo A. Madero, CDMX	486	4%
Iztacalco, CDMX	346	3%
Iztapalapa, CDMX	526	4%
Magdalena Contreras, CDMX	107	1%
Miguel Hidalgo, CDMX	1,921	16%
Milpa Alta, CDMX	3	
Tláhuac, CDMX	71	1%
Tlalpan, CDMX	320	3%
Venustiano Carranza, CDMX	377	3%
Xochimilco, CDMX	75	1%
CDMX	9,249	78%
Atizapán de Zaragoza, Méx.	155	1%
Chalco, Méx.	33	
Chimalhuacán, Méx.	3	
Coacalco, Méx.	29	
Corregidora, Qro.	2	
Cuautitlán Izcalli, Méx.	241	2%
Cuautitlán, Méx.	52	
Ecatepec, Méx.	207	2%
Huehuetoca, Méx.	6	
Huixquilucan, Méx.	88	1%
Ixtapaluca, Méx.	31	
Jilotepec, Méx.	1	
Lerma, Méx.	3	
Los Reyes La Paz, Méx.	38	
Melchor Ocampo, Méx.	3	
Naucalpan, Méx.	681	6%
Nezahualcóyotl, Méx.	51	
Querétaro, Qro.	1	
S Andrés Cuexcontitlán, Méx.	3	

San Vicente Chicoloapan, Méx.	3	
Tecámac, Méx.	20	
Teoloyucan, Méx.	5	
Tepotzotlán, Méx.	31	
Texcoco, Méx.	5	
Tlalnepantla, Méx.	710	6%
Toluca, Méx.	3	
Tultepec, Méx.	15	
Tultitlán, Méx.	153	1%
Villa Nicolás Romero, Méx.	8	
Área Metropolitana	2,581	22%
Ciudad de México	11,830	100%

8 CONTEO POR COLONIAS (1,289 colonias donde hay al menos una empresa)

03230	Barrio Actipan	12	Benito Juárez, CDMX
16070	Barrio Belén	1	Xochimilco, CDMX
02630	Barrio Coltongo	9	Azcapotzalco, CDMX
04320	Barrio Cuadrante de San Francisco	1	Coyoacán, CDMX
14267	Barrio Cuevitas del Curamaguey	1	Tlalpan, CDMX
54900	Barrio de Belem	1	Tultitlán, Méx.
54960	Barrio de Guadalupe Tlazintla	1	Tultepec, Méx.
54900	Barrio de la Concepción	6	Tultitlán, Méx.
54616	Barrio de las Ánimas	4	Tepotzotlán, Méx.
54900	Barrio de Los Reyes	3	Tultitlán, Méx.
54900	Barrio de Nativitas	4	Tultitlán, Méx.
02830	Barrio de San Bernabé	1	Azcapotzalco, CDMX
54900	Barrio de San Juan	1	Tultitlán, Méx.
54900	Barrio de Santiaguito	6	Tultitlán, Méx.
02020	Barrio de Santo Tomás	15	Azcapotzalco, CDMX
02530	Barrio de Santo Tomás	1	Azcapotzalco, CDMX
02519	Barrio El Jagüey	4	Azcapotzalco, CDMX
54980	Barrio Jajalpa	1	Tultepec, Méx.
09000	Barrio La Asunción	1	Iztapalapa, CDMX
07310	Barrio La Candelaria Ticomán	1	Gustavo A. Madero, CDMX
04020	Barrio La Concepción	2	Coyoacán, CDMX
16070	Barrio La Guadalupe Centro	2	Xochimilco, CDMX
01090	Barrio La Otra Banda	14	Álvaro Obregón, CDMX
55755	Barrio La Palma	1	Tecámac, Méx.
07320	Barrio La Purísima Ticomán	2	Gustavo A. Madero, CDMX
13440	Barrio Las Puertas	1	Tláhuac, CDMX
01090	Barrio Loreto	4	Álvaro Obregón, CDMX
02020	Barrio Los Reyes	3	Azcapotzalco, CDMX
08620	Barrio Los Reyes	4	Iztacalco, CDMX
02070	Barrio Nextengo	2	Azcapotzalco, CDMX
14080	Barrio Niño Jesús	4	Tlalpan, CDMX
52960	Barrio Norte	7	Atizapán de Zaragoza, Méx.
04318	Barrio Oxtopulco	1	Coyoacán, CDMX
02240	Barrio San Andrés	2	Azcapotzalco, CDMX
09900	Barrio San Antonio	1	Iztapalapa, CDMX
56600	Barrio San Antonio	2	Chalco, Méx.
09800	Barrio San Antonio Culhuacán	2	Iztapalapa, CDMX

54900	Barrio San Bartolo	1	Tultitlán, Méx.
02830	Barrio San Bernabé	2	Azcapotzalco, CDMX
04120	Barrio San Diego Churubusco	10	Coyoacán, CDMX
14070	Barrio San Fernando	1	Tlalpan, CDMX
08230	Barrio San Francisco Xicaltongo	3	Iztacalco, CDMX
07350	Barrio San Juan Ticomán	2	Gustavo A. Madero, CDMX
54960	Barrio San Juan Xocotla	3	Tultepec, Méx.
04030	Barrio San Lucas	5	Coyoacán, CDMX
09000	Barrio San Lucas	2	Iztapalapa, CDMX
02020	Barrio San Marcos	3	Azcapotzalco, CDMX
16050	Barrio San Marcos	4	Xochimilco, CDMX
54605	Barrio San Martín	1	Tepotzotlán, Méx.
04120	Barrio San Mateo	4	Coyoacán, CDMX
08650	Barrio San Miguel	2	Iztacalco, CDMX
09360	Barrio San Miguel	17	Iztapalapa, CDMX
09000	Barrio San Pablo	3	Iztapalapa, CDMX
08220	Barrio San Pedro	14	Iztacalco, CDMX
09000	Barrio San Pedro	4	Iztapalapa, CDMX
02010	Barrio San Rafael	6	Azcapotzalco, CDMX
02040	Barrio San Sebastián	13	Azcapotzalco, CDMX
02009	Barrio San Simón	2	Azcapotzalco, CDMX
13300	Barrio Santa Ana Zapotitlán	3	Tláhuac, CDMX
02790	Barrio Santa Apolonia	3	Azcapotzalco, CDMX
09000	Barrio Santa Bárbara	1	Iztapalapa, CDMX
04010	Barrio Santa Catarina	11	Coyoacán, CDMX
02770	Barrio Santa Cruz Acayucan	6	Azcapotzalco, CDMX
09870	Barrio Santa María Tomatlán	2	Iztapalapa, CDMX
08240	Barrio Santiago Norte	4	Iztacalco, CDMX
08800	Barrio Santiago Sur	4	Iztacalco, CDMX
56357	Barrio Talabarteros	1	Chimalhuacán, Méx.
54605	Barrio Texcacoa	8	Tepotzotlán, Méx.
54605	Barrio Tlacateco	8	Tepotzotlán, Méx.
16090	Barrio Xaltocan	7	Xochimilco, CDMX
08610	Barrio Zapotla	6	Iztacalco, CDMX
52910	Cd Adolfo López Mateos	2	Atizapán de Zaragoza, Méx.
55120	Cd Azteca	1	Ecatepec, Méx.
55120	Cd Azteca 1ª Secc	2	Ecatepec, Méx.
55120	Cd Azteca 2ª Secc	2	Ecatepec, Méx.
53280	Cd Brisa	2	Naucalpan, Méx.
04370	Cd Jardín	5	Coyoacán, CDMX
57180	Cd Lago	4	Nezahualcóyotl, Méx.
57180	Cd Nezahualcóyotl	1	Nezahualcóyotl, Méx.
53100	Cd Satélite Oriente	37	Naucalpan, Méx.
53100	Cd Satélite Poniente	27	Naucalpan, Méx.
06000	Centro	80	Cuauhtémoc, CDMX
06010	Centro	19	Cuauhtémoc, CDMX
06020	Centro	13	Cuauhtémoc, CDMX
06040	Centro	11	Cuauhtémoc, CDMX
06050	Centro	48	Cuauhtémoc, CDMX
06060	Centro	46	Cuauhtémoc, CDMX
06070	Centro	11	Cuauhtémoc, CDMX
06080	Centro	34	Cuauhtémoc, CDMX
06090	Centro	23	Cuauhtémoc, CDMX
54240	Centro	1	Jilotepec, Méx.
52900	Centro Atizapán de Zaragoza	25	Atizapán de Zaragoza, Méx.
56600	Centro Chalco	4	Chalco, Méx.

54800	Centro Cuautitlán	13	Cuautitlán, Méx.
54700	Centro Cuautitlán Izcalli	4	Cuautitlán Izcalli, Méx.
01210	Centro de Cd Santa Fe	75	Álvaro Obregón, CDMX
55000	Centro Ecatepec	2	Ecatepec, Méx.
52760	Centro Huixquilucan de Degollado	1	Huixquilucan, Méx.
56530	Centro Ixtapaluca	8	Ixtapaluca, Méx.
54880	Centro Melchor Ocampo	1	Melchor Ocampo, Méx.
53000	Centro Naucalpan	6	Naucalpan, Méx.
55740	Centro Tecámac	5	Tecámac, Méx.
54960	Centro Tultepec	1	Tultepec, Méx.
54900	Centro Tultitlán	3	Tultitlán, Méx.
52787	Centro Urbano Interlomas	50	Huixquilucan, Méx.
53320	Col 10 de Abril	2	Naucalpan, Méx.
15290	Col 10 de Mayo	1	Venustiano Carranza, CDMX
07058	Col 15 de Agosto	1	Gustavo A. Madero, CDMX
11810	Col 16 de Septiembre	8	Miguel Hidalgo, CDMX
15300	Col 20 de Noviembre	4	Venustiano Carranza, CDMX
54413	Col 5 de Febrero	1	Villa Nicolás Romero, Méx.
11470	Col 5 de Mayo	1	Miguel Hidalgo, CDMX
15390	Col 7 de Julio	9	Venustiano Carranza, CDMX
07840	Col 7 de Noviembre	2	Gustavo A. Madero, CDMX
01180	Col 8 de Agosto	3	Álvaro Obregón, CDMX
03820	Col 8 de Agosto	3	Benito Juárez, CDMX
05530	Col Abdías García Soto	1	Cuajimalpa, CDMX
03240	Col Acacias	12	Benito Juárez, CDMX
07279	Col Acueducto de Guadalupe	1	Gustavo A. Madero, CDMX
56335	Col Acuitlapilco	1	Chimalhuacán, Méx.
15670	Col Adolfo López Mateos	3	Venustiano Carranza, CDMX
15970	Col Aeronáutica Militar	6	Venustiano Carranza, CDMX
08500	Col Agrícola Oriental	65	Iztacalco, CDMX
08100	Col Agrícola Pantitlán	35	Iztacalco, CDMX
11360	Col Agricultura	3	Miguel Hidalgo, CDMX
57500	Col Agua Azul	1	Nezahualcóyotl, Méx.
57500	Col Agua Azul Secc Pirules	1	Nezahualcóyotl, Méx.
02900	Col Aguilera	1	Azcapotzalco, CDMX
53378	Col Ahuizotla	10	Naucalpan, Méx.
04300	Col Ajusco	11	Coyoacán, CDMX
03400	Col Álamos	55	Benito Juárez, CDMX
03560	Col Albert	2	Benito Juárez, CDMX
01460	Col Alfonso XIII	16	Álvaro Obregón, CDMX
56577	Col Alfredo del Mazo	1	Ixtapaluca, Méx.
52940	Col Alfredo V Bonfil	2	Atizapán de Zaragoza, Méx.
06880	Col Algarín	22	Cuauhtémoc, CDMX
55390	Col Altavilla	1	Ecatepec, Méx.
01060	Col Altavista	2	Álvaro Obregón, CDMX
05269	Col Amado Nervo	1	Cuajimalpa, CDMX
11820	Col América	4	Miguel Hidalgo, CDMX
03610	Col Américas Unidas	5	Benito Juárez, CDMX
57950	Col Ampl Águilas	1	Nezahualcóyotl, Méx.
06890	Col Ampl Asturias	6	Cuauhtémoc, CDMX
15650	Col Ampl Caracol	1	Venustiano Carranza, CDMX
07580	Col Ampl Casas Alemán	4	Gustavo A. Madero, CDMX
11840	Col Ampl Daniel Garza	10	Miguel Hidalgo, CDMX
09829	Col Ampl El Santuario	2	Iztapalapa, CDMX
54957	Col Ampl El Tesoro	1	Tultitlán, Méx.
56554	Col Ampl Emiliano Zapata	1	Ixtapaluca, Méx.

11529	Col Ampl Granada	79	Miguel Hidalgo, CDMX
09070	Col Ampl Granjas San Antonio	2	Iztapalapa, CDMX
56515	Col Ampl Jiménez Cantú	2	Los Reyes La Paz, Méx.
01260	Col Ampl La Mexicana	1	Álvaro Obregón, CDMX
54769	Col Ampl La Quebrada	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
01710	Col Ampl Los Alpes	1	Álvaro Obregón, CDMX
13219	Col Ampl Los Olivos	4	Tláhuac, CDMX
53400	Col Ampl Los Remedios	2	Naucalpan, Méx.
14250	Col Ampl Miguel Hidalgo	3	Tlalpan, CDMX
14250	Col Ampl Miguel Hidalgo 2ª Secc	1	Tlalpan, CDMX
14250	Col Ampl Miguel Hidalgo 2ª y 3ª Secc	1	Tlalpan, CDMX
03840	Col Ampl Nápoles	15	Benito Juárez, CDMX
07770	Col Ampl Panamericana	3	Gustavo A. Madero, CDMX
09839	Col Ampl Paraje San Juan	1	Iztapalapa, CDMX
02480	Col Ampl Petrolera	4	Azcapotzalco, CDMX
09828	Col Ampl Ricardo Flores Magón	1	Iztapalapa, CDMX
53550	Col Ampl San Esteban	15	Naucalpan, Méx.
04470	Col Ampl San Francisco Culhuacán	1	Coyoacán, CDMX
07470	Col Ampl San Juan de Aragón	13	Gustavo A. Madero, CDMX
56576	Col Ampl San Juan Tlalpizáhuac	2	Ixtapaluca, Méx.
16038	Col Ampl San Marcos Norte	2	Xochimilco, CDMX
02719	Col Ampl San Pedro Xalpa	4	Azcapotzalco, CDMX
56538	Col Ampl Santa Bárbara	1	Ixtapaluca, Méx.
15420	Col Ampl Simón Bolívar	2	Venustiano Carranza, CDMX
09479	Col Ampl Sinatel	1	Iztapalapa, CDMX
16029	Col Ampl Tepepan	1	Xochimilco, CDMX
14380	Col Amsa	1	Tlalpan, CDMX
11320	Col Anáhuac	77	Miguel Hidalgo, CDMX
11320	Col Anáhuac 1ª Secc	1	Miguel Hidalgo, CDMX
02099	Col Ángel Zimbrón	5	Azcapotzalco, CDMX
11590	Col Anzures	85	Miguel Hidalgo, CDMX
09430	Col Apatlaco	1	Iztapalapa, CDMX
15430	Col Aquiles Serdán	4	Venustiano Carranza, CDMX
07000	Col Aragón	14	Gustavo A. Madero, CDMX
07820	Col Aragón Inguarán	4	Gustavo A. Madero, CDMX
14376	Col Arboledas del Sur	6	Tlalpan, CDMX
54750	Col Arcos del Alba	3	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54150	Col Arenal	1	Tlalnepantla, Méx.
15660	Col Arenal 3ª Secc	1	Venustiano Carranza, CDMX
15640	Col Arenal 4ª Secc	3	Venustiano Carranza, CDMX
14389	Col Arenal de Guadalupe	3	Tlalpan, CDMX
14610	Col Arenal Tepepan	10	Tlalpan, CDMX
11270	Col Argentina Antigua	1	Miguel Hidalgo, CDMX
11230	Col Argentina Poniente	18	Miguel Hidalgo, CDMX
15830	Col Artes Gráficas	2	Venustiano Carranza, CDMX
06850	Col Asturias	5	Cuauhtémoc, CDMX
03010	Col Atenor Salas	7	Benito Juárez, CDMX
57720	Col Atlacomulco	1	Nezahualcóyotl, Méx.
01760	Col Atlamaya	5	Álvaro Obregón, CDMX
06450	Col Atlampa	31	Cuauhtémoc, CDMX
54740	Col Atlanta	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
04370	Col Atlántida	7	Coyoacán, CDMX
04460	Col Avante	10	Coyoacán, CDMX
15740	Col Aviación Civil	8	Venustiano Carranza, CDMX
02000	Col Azcapotzalco Centro	4	Azcapotzalco, CDMX
01540	Col Balcones de Cehuayo	1	Álvaro Obregón, CDMX

09450	Col Banjidal	4	Iztapalapa, CDMX
07869	Col Belisario Domínguez	2	Gustavo A. Madero, CDMX
14080	Col Belisario Domínguez Sección XVI	1	Tlalpan, CDMX
01140	Col Bellavista	9	Álvaro Obregón, CDMX
54080	Col Bellavista	5	Tlalnepantla, Méx.
54710	Col Bellavista	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54948	Col Bello Horizonte	2	Tultitlán, Méx.
54030	Col Benito Juárez	2	Tlalnepantla, Méx.
54942	Col Benito Juárez	1	Tultitlán, Méx.
57000	Col Benito Juárez	2	Nezahualcóyotl, Méx.
54469	Col Benito Juárez Barrón 1ª Secc	1	Villa Nicolás Romero, Méx.
56000	Col Bodegas	1	Chalco, Méx.
07850	Col Bondojito	3	Gustavo A. Madero, CDMX
11580	Col Bosque de Chapultepec	13	Miguel Hidalgo, CDMX
53310	Col Bosque de Echeagaray	19	Naucalpan, Méx.
52930	Col Bosque de Esmeralda	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54760	Col Bosque de Morelos	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
57170	Col Bosques de Aragón	3	Nezahualcóyotl, Méx.
52919	Col Bosques de Ixtacala	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54715	Col Bosques de la Hacienda 1ª Secc	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
05120	Col Bosques de las Lomas	193	Cuajimalpa, CDMX
04370	Col Bosques de Tetlalmeya	1	Coyoacán, CDMX
04730	Col Bosques de Tetlalmeya	7	Coyoacán, CDMX
55717	Col Bosques del Valle 2ª Secc	1	Coacalco, Méx.
53140	Col Boulevares	10	Naucalpan, Méx.
06350	Col Buenavista	5	Cuauhtémoc, CDMX
54944	Col Buenavista	1	Tultitlán, Méx.
06780	Col Buenos Aires	2	Cuauhtémoc, CDMX
09080	Col Cacama	1	Iztapalapa, CDMX
52990	Col Calacoaya	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
01040	Col Campestre	5	Álvaro Obregón, CDMX
07530	Col Campestre Aragón	2	Gustavo A. Madero, CDMX
04200	Col Campestre Churubusco	16	Coyoacán, CDMX
04938	Col Campestre Coyoacán	1	Coyoacán, CDMX
04730	Col Cantil del Pedregal	1	Coyoacán, CDMX
07370	Col Capultitlán	4	Gustavo A. Madero, CDMX
15630	Col Caracol	2	Venustiano Carranza, CDMX
09700	Col Carlos Hank González	1	Iztapalapa, CDMX
01180	Col Carola	5	Álvaro Obregón, CDMX
09860	Col Casa Blanca	1	Iztapalapa, CDMX
11590	Col Casa Blanca	3	Miguel Hidalgo, CDMX
03710	Col Cd de los Deportes	23	Benito Juárez, CDMX
09040	Col Central de Abasto	30	Iztapalapa, CDMX
09860	Col Cerro de la Estrella	26	Iztapalapa, CDMX
52920	Col Cerro Grande	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
53330	Col Cervecería Modelo	2	Naucalpan, Méx.
54142	Col Chalma La Unión	1	Tlalnepantla, Méx.
11570	Col Chapultepec Morales	39	Miguel Hidalgo, CDMX
01070	Col Chimalistac	6	Álvaro Obregón, CDMX
04210	Col Churubusco Country Club	11	Coyoacán, CDMX
07730	Col Churubusco Tepeyac	1	Gustavo A. Madero, CDMX
02080	Col Clavería	28	Azcapotzalco, CDMX
52995	Col Club de Golf Bellavista	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
14620	Col Club de Golf México	1	Tlalpan, CDMX
55700	Col Coacalco de Berriozábal	3	Coacalco, Méx.
01430	Col Colinas del Sur	1	Álvaro Obregón, CDMX

54475	Col Colmena Centro	3	Villa Nicolás Romero, Méx.
53300	Col Colón Echegaray	5	Naucalpan, Méx.
06140	Col Condesa	27	Cuauhtémoc, CDMX
09260	Col Constitución de 1917	3	Iztapalapa, CDMX
54190	Col Constitución de 1917	7	Tlalnepantla, Méx.
07469	Col Constitución de la República	2	Gustavo A. Madero, CDMX
04360	Col Copilco El Alto	4	Coyoacán, CDMX
04340	Col Copilco El Bajo	2	Coyoacán, CDMX
04360	Col Copilco Universidad	18	Coyoacán, CDMX
01530	Col Corpus Christi	1	Álvaro Obregón, CDMX
02670	Col Cosmopolita	2	Azcapotzalco, CDMX
01120	Col Cove	3	Álvaro Obregón, CDMX
03940	Col Crédito Constructor	18	Benito Juárez, CDMX
05349	Col Cruz Manca	53	Cuajimalpa, CDMX
15730	Col Cuatro Árboles	1	Venustiano Carranza, CDMX
06500	Col Cuauhtémoc	218	Cuauhtémoc, CDMX
55310	Col Cuauhtémoc	1	Ecatepec, Méx.
08420	Col Cuchilla Agrícola Oriental	1	Iztacalco, CDMX
07900	Col Cuchilla del Tesoro	2	Gustavo A. Madero, CDMX
15610	Col Cuchilla Pantitlán	1	Venustiano Carranza, CDMX
14230	Col Cultura Maya	1	Tlalpan, CDMX
56607	Col Culturas de México	1	Chalco, Méx.
11830	Col Daniel Garza	7	Miguel Hidalgo, CDMX
07780	Col Defensores de la República	6	Gustavo A. Madero, CDMX
11510	Col del Bosque	2	Miguel Hidalgo, CDMX
04100	Col del Carmen	42	Coyoacán, CDMX
02950	Col del Gas	4	Azcapotzalco, CDMX
02040	Col del Maestro	1	Azcapotzalco, CDMX
13270	Col del Mar	4	Tláhuac, CDMX
03100	Col del Valle	316	Benito Juárez, CDMX
03103	Col del Valle Norte	8	Benito Juárez, CDMX
03104	Col del Valle Sur	4	Benito Juárez, CDMX
09700	Col Desarrollo Urbano Quetzalcóatl	1	Iztapalapa, CDMX
11250	Col Diez de Abril	18	Miguel Hidalgo, CDMX
54190	Col División del Norte	1	Tlalnepantla, Méx.
06720	Col Doctores	61	Cuauhtémoc, CDMX
09020	Col Dr Alfonso Ortiz Tirado	5	Iztapalapa, CDMX
04400	Col Educación	5	Coyoacán, CDMX
04650	Col Ejido Santa Úrsula Coapa	1	Coyoacán, CDMX
04850	Col Ejido Santa Úrsula Coapa	10	Coyoacán, CDMX
04850	Col Ejido Viejo de Santa Úrsula Coapa	12	Coyoacán, CDMX
14380	Col Ejidos de Huipulco	2	Tlalpan, CDMX
54730	Col Ejidos de San Isidro	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
16018	Col Ejidos de Tepepan	3	Xochimilco, CDMX
55027	Col El Árbol	4	Ecatepec, Méx.
55090	Col El Arbolito	1	Ecatepec, Méx.
02980	Col El Arenal	5	Azcapotzalco, CDMX
04450	Col El Centinela	3	Coyoacán, CDMX
54730	Col El Cerrito	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
53500	Col El Conde	10	Naucalpan, Méx.
54980	Col El Corralito	1	Tultepec, Méx.
54459	Col El Gavillero	1	Villa Nicolás Romero, Méx.
09830	Col El Manto	4	Iztapalapa, CDMX
09800	Col El Mirador	1	Iztapalapa, CDMX
53050	Col El Mirador	4	Naucalpan, Méx.
54080	Col El Mirador	6	Tlalnepantla, Méx.

05310	Col El Molinito	3	Cuajimalpa, CDMX
53530	Col El Molinito	2	Naucalpan, Méx.
05240	Col El Molino	1	Cuajimalpa, CDMX
09830	Col El Molino	1	Iztapalapa, CDMX
09960	Col El Molino Tezonco	1	Iztapalapa, CDMX
54804	Col El Nopalito	3	Cuautitlán, Méx.
01130	Col El Paraíso	1	Álvaro Obregón, CDMX
54877	Col El Paraíso	2	Cuautitlán, Méx.
15960	Col El Parque	2	Venustiano Carranza, CDMX
53398	Col El Parque	31	Naucalpan, Méx.
54879	Col El Partidor	6	Cuautitlán, Méx.
52774	Col El Pedregal	2	Huixquilucan, Méx.
02940	Col El Potrerir	4	Azcapotzalco, CDMX
52975	Col El Potrero	7	Atizapán de Zaragoza, Méx.
55035	Col El Potrero	1	Ecatepec, Méx.
09480	Col El Prado	6	Iztapalapa, CDMX
54140	Col El Puerto	1	Tlalnepantla, Méx.
04640	Col El Reloj	4	Coyoacán, CDMX
09440	Col El Retoño	12	Iztapalapa, CDMX
08510	Col El Rodeo	1	Iztacalco, CDMX
04380	Col El Rosario	4	Coyoacán, CDMX
04330	Col El Rosedal	4	Coyoacán, CDMX
54740	Col El Sabino	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
56524	Col El Salado	1	Los Reyes La Paz, Méx.
09400	Col El Sifón	2	Iztapalapa, CDMX
57200	Col El Sol	2	Nezahualcóyotl, Méx.
53460	Col El Torito	1	Naucalpan, Méx.
10610	Col El Toro	1	Magdalena Contreras, CDMX
09430	Col El Triunfo	5	Iztapalapa, CDMX
09880	Col El Vergel	6	Iztapalapa, CDMX
56170	Col El Xolache	2	Texcoco, Méx.
04815	Col Emiliano Zapata	5	Coyoacán, CDMX
56390	Col Emiliano Zapata	1	San Vicente Chicoloapan, Méx.
56608	Col Emiliano Zapata	2	Chalco, Méx.
55270	Col Emiliano Zapata 2ª Secc	1	Ecatepec, Méx.
15230	Col Emilio Carranza	3	Venustiano Carranza, CDMX
03320	Col Emperadores	1	Benito Juárez, CDMX
53380	Col Empleado Municipal	11	Naucalpan, Méx.
54740	Col Ensueños	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
01070	Col Ermita	1	Álvaro Obregón, CDMX
03590	Col Ermita	1	Benito Juárez, CDMX
11800	Col Escandón	71	Miguel Hidalgo, CDMX
09060	Col Escuadrón 201	4	Iztapalapa, CDMX
55320	Col Esfuerzo Nacional	26	Ecatepec, Méx.
04870	Col Espartaco	10	Coyoacán, CDMX
06840	Col Esperanza	2	Cuauhtémoc, CDMX
57210	Col Estado de México	4	Nezahualcóyotl, Méx.
07060	Col Estanzuela	2	Gustavo A. Madero, CDMX
07810	Col Estrella	6	Gustavo A. Madero, CDMX
02660	Col Euzkadi	2	Azcapotzalco, CDMX
57700	Col Evolución	3	Nezahualcóyotl, Méx.
04980	Col Ex Hacienda Coapa	2	Coyoacán, CDMX
54130	Col Ex-Ejido de Santa Cecilia	1	Tlalnepantla, Méx.
08010	Col Ex-Ejido Magdalena Mixhuca	2	Iztacalco, CDMX
07960	Col Ex-Escuela de Tiro	1	Gustavo A. Madero, CDMX
54050	Col Ex-Hacienda de Santa Mónica	4	Tlalnepantla, Méx.

52000	Col Ex-Hacienda Doña Rosa	1	Lerma, Méx.
14387	Col Ex-Hacienda San Juan de Dios	11	Tlalpan, CDMX
06250	Col Ex-Hipódromo de Peralvillo	7	Cuauhtémoc, CDMX
03740	Col Extremadura Insurgentes	3	Benito Juárez, CDMX
15700	Col Federal	24	Venustiano Carranza, CDMX
15310	Col Felipe Ángeles	1	Venustiano Carranza, CDMX
01760	Col Flor de María	2	Álvaro Obregón, CDMX
01030	Col Florida	52	Álvaro Obregón, CDMX
11480	Col Francisco I Madero	3	Miguel Hidalgo, CDMX
01280	Col Francisco Villa	1	Álvaro Obregón, CDMX
14140	Col Fuentes del Pedregal	41	Tlalpan, CDMX
54910	Col Fuentes del Valle	1	Tultitlán, Méx.
08730	Col Gabriel Ramos Millán	1	Iztacalco, CDMX
08000	Col Gabriel Ramos Millán Secc Bramadero	3	Iztacalco, CDMX
07830	Col Gertrudis Sánchez 1ª Secc	2	Gustavo A. Madero, CDMX
07839	Col Gertrudis Sánchez 2ª Secc	5	Gustavo A. Madero, CDMX
11610	Col Gral Manuel Ávila Camacho	2	Miguel Hidalgo, CDMX
03340	Col Gral Pedro María Anaya	16	Benito Juárez, CDMX
11520	Col Granada	166	Miguel Hidalgo, CDMX
56600	Col Granjas Chalco	4	Chalco, Méx.
14330	Col Granjas Coapa	5	Tlalpan, CDMX
09810	Col Granjas Esmeralda	31	Iztapalapa, CDMX
09880	Col Granjas Estrella	6	Iztapalapa, CDMX
55290	Col Granjas Independencia	1	Ecatepec, Méx.
54767	Col Granjas Lomas de Guadalupe	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
08400	Col Granjas México	137	Iztacalco, CDMX
07460	Col Granjas Modernas	15	Gustavo A. Madero, CDMX
09070	Col Granjas San Antonio	47	Iztapalapa, CDMX
55270	Col Granjas Valle de Guadalupe	6	Ecatepec, Méx.
54805	Col Guadalupe	2	Cuautitlán, Méx.
56330	Col Guadalupe	1	Chimalhuacán, Méx.
09300	Col Guadalupe del Moral	19	Iztapalapa, CDMX
01020	Col Guadalupe Inn	39	Álvaro Obregón, CDMX
07870	Col Guadalupe Insurgentes	2	Gustavo A. Madero, CDMX
07670	Col Guadalupe Proletaria	2	Gustavo A. Madero, CDMX
07840	Col Guadalupe Tepeyac	16	Gustavo A. Madero, CDMX
07790	Col Guadalupe Victoria	4	Gustavo A. Madero, CDMX
55010	Col Guadalupe Victoria	1	Ecatepec, Méx.
06300	Col Guerrero	19	Cuauhtémoc, CDMX
07050	Col Gustavo A Madero	2	Gustavo A. Madero, CDMX
53138	Col Hacienda de Cristo	4	Naucalpan, Méx.
53300	Col Hacienda de Echegaray	9	Naucalpan, Méx.
01050	Col Hacienda de Guadalupe Chimalistac	16	Álvaro Obregón, CDMX
14377	Col Hacienda de San Juan	1	Tlalpan, CDMX
14370	Col Hacienda de San Juan Tlalpan 2ª Secc	1	Tlalpan, CDMX
52937	Col Hacienda de Valle Escondido	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54769	Col Hacienda del Parque	5	Cuautitlán Izcalli, Méx.
56535	Col Hacienda Las Palmas	1	Ixtapaluca, Méx.
55770	Col Hacienda Ojo de Agua	4	Tecámac, Méx.
54987	Col Hacienda Real de Tultepec	1	Tultepec, Méx.
55520	Col Hank González	1	Ecatepec, Méx.
07780	Col Héroe de Nacozari	4	Gustavo A. Madero, CDMX
09090	Col Héroes de Churubusco	4	Iztapalapa, CDMX
55498	Col Héroes de la Independencia	1	Ecatepec, Méx.
10700	Col Héroes de Padierna	28	Magdalena Contreras, CDMX
14200	Col Héroes de Padierna	11	Tlalpan, CDMX

01120	Col Hidalgo	1	Álvaro Obregón, CDMX
06100	Col Hipódromo	37	Cuauhtémoc, CDMX
06170	Col Hipódromo de la Condesa	30	Cuauhtémoc, CDMX
11290	Col Huichapan	2	Miguel Hidalgo, CDMX
16030	Col Huichapan	8	Xochimilco, CDMX
52986	Col Ignacio López Rayón	5	Atizapán de Zaragoza, Méx.
11240	Col Ignacio Manuel Altamirano	3	Miguel Hidalgo, CDMX
15000	Col Ignacio Zaragoza	9	Venustiano Carranza, CDMX
03630	Col Independencia	17	Benito Juárez, CDMX
53830	Col Independencia	1	Naucalpan, Méx.
54915	Col Independencia	15	Tultitlán, Méx.
52765	Col Industria Militar y Cove	1	Huixquilucan, Méx.
07800	Col Industrial	25	Gustavo A. Madero, CDMX
53519	Col Industrial Atoto	32	Naucalpan, Méx.
55420	Col Industrial Cerro Gordo	5	Ecatepec, Méx.
53340	Col Industrial La Perla	5	Naucalpan, Méx.
53370	Col Industrial Naucalpan	1	Naucalpan, Méx.
15710	Col Industrial Puerto Aéreo	7	Venustiano Carranza, CDMX
54030	Col Industrial San Lorenzo	3	Tlalnepantla, Méx.
54033	Col Industrial San Lorenzo	10	Tlalnepantla, Méx.
54030	Col Industrial Tlalnepantla	9	Tlalnepantla, Méx.
55107	Col Industrial Tulpetlac	1	Ecatepec, Méx.
55348	Col Industrial Xalostoc	8	Ecatepec, Méx.
03920	Col Insurgentes Mixcoac	19	Benito Juárez, CDMX
03100	Col Insurgentes San Borja	2	Benito Juárez, CDMX
11500	Col Irrigación	17	Miguel Hidalgo, CDMX
14030	Col Isidro Fabela	10	Tlalpan, CDMX
54945	Col Izcalli del Valle	8	Tultitlán, Méx.
55050	Col Izcalli Jardines	1	Ecatepec, Méx.
03520	Col Iztaccíhuatl	1	Benito Juárez, CDMX
56604	Col Jacalones	1	Chalco, Méx.
09280	Col Jacarandas	1	Iztapalapa, CDMX
15800	Col Jamaica	5	Venustiano Carranza, CDMX
15200	Col Janitzio	1	Venustiano Carranza, CDMX
02530	Col Jardín Azpeitia	2	Azcapotzalco, CDMX
15900	Col Jardín Balbuena	13	Venustiano Carranza, CDMX
55140	Col Jardines de Aragón	2	Ecatepec, Méx.
52978	Col Jardines de Atizapán	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
55430	Col Jardines de Casa Nueva	1	Ecatepec, Méx.
55100	Col Jardines de Cerro Gordo	1	Ecatepec, Méx.
04890	Col Jardines de Coyoacán	1	Coyoacán, CDMX
57140	Col Jardines de Guadalupe	2	Nezahualcóyotl, Méx.
55070	Col Jardines de Morelos 5ª Secc	1	Ecatepec, Méx.
55716	Col Jardines de San José	1	Coacalco, Méx.
09940	Col Jardines de San Lorenzo Tezonco	1	Iztapalapa, CDMX
53240	Col Jardines de San Mateo	11	Naucalpan, Méx.
55420	Col Jardines de Santa Clara	1	Ecatepec, Méx.
54050	Col Jardines de Santa Mónica	9	Tlalnepantla, Méx.
53120	Col Jardines de Satélite	1	Naucalpan, Méx.
53129	Col Jardines de Satélite	1	Naucalpan, Méx.
55330	Col Jardines de Xalostoc	3	Ecatepec, Méx.
14200	Col Jardines del Ajusco 4ª Secc	1	Tlalpan, CDMX
54750	Col Jardines del Alba	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
01900	Col Jardines del Pedregal	43	Álvaro Obregón, CDMX
04500	Col Jardines del Pedregal de San Ángel	8	Coyoacán, CDMX
55220	Col Jardines del Tepeyac	3	Ecatepec, Méx.

08920	Col Jardines Tecma	1	Iztacalco, CDMX
52764	Col Jesús del Monte	8	Huixquilucan, Méx.
07280	Col Jorge Negrete	3	Gustavo A. Madero, CDMX
54680	Col Jorobas Huehuetoca	1	Huehuetoca, Méx.
01140	Col José María Pino Suárez	7	Álvaro Obregón, CDMX
55117	Col Josefa Ortiz de Dmgz	1	Ecatepec, Méx.
03430	Col Josefa Ortiz de Domínguez	3	Benito Juárez, CDMX
09100	Col Juan Escutia	5	Iztapalapa, CDMX
07410	Col Juan González Romero	2	Gustavo A. Madero, CDMX
06600	Col Juárez	254	Cuauhtémoc, CDMX
57460	Col Juárez Pantitlán	2	Nezahualcóyotl, Méx.
09460	Col Justo Sierra	3	Iztapalapa, CDMX
08700	Col Juventino Rosas	3	Iztacalco, CDMX
53127	Col La Alteña II	1	Naucalpan, Méx.
54725	Col La Aurora	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
56600	Col La Bomba	2	Chalco, Méx.
04380	Col La Candelaria	3	Coyoacán, CDMX
53570	Col La Cañada	2	Naucalpan, Méx.
16010	Col La Cebada San Lorenzo Tepepan	1	Xochimilco, CDMX
50200	Col La Concepción	3	S Andrés Cuexcontitlán, Méx.
13360	Col La Conchita Zapotitlán	4	Tláhuac, CDMX
08310	Col La Cruz	6	Iztacalco, CDMX
10800	Col La Cruz	2	Magdalena Contreras, CDMX
52970	Col La Ermita	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54090	Col La Escuela	3	Tlalnepantla, Méx.
13319	Col La Estación	1	Tláhuac, CDMX
01210	Col La Fe	39	Álvaro Obregón, CDMX
53160	Col La Florida	3	Naucalpan, Méx.
55240	Col La Florida	1	Ecatepec, Méx.
55234	Col La Glorieta	1	Ecatepec, Méx.
10820	Col La Guadalupe	1	Magdalena Contreras, CDMX
09720	Col La Hera	1	Iztapalapa, CDMX
52784	Col La Herradura 3ª Secc	3	Huixquilucan, Méx.
53338	Col La Huerta	1	Naucalpan, Méx.
57130	Col La Impulsora	3	Nezahualcóyotl, Méx.
01280	Col La Joya	1	Álvaro Obregón, CDMX
07890	Col La Joya	3	Gustavo A. Madero, CDMX
14090	Col La Joya	7	Tlalpan, CDMX
54160	Col La Joya Ixtacala	12	Tlalnepantla, Méx.
54190	Col La Laguna	2	Tlalnepantla, Méx.
54060	Col La Loma	23	Tlalnepantla, Méx.
56525	Col La Magdalena Atlicpac	1	Los Reyes La Paz, Méx.
05210	Col La Navidad	4	Cuajimalpa, CDMX
13220	Col La Nopalera	6	Tláhuac, CDMX
16030	Col La Noria	1	Xochimilco, CDMX
55130	Col La Olímpica II	1	Ecatepec, Méx.
14476	Col La Palma	1	Tlalpan, CDMX
54879	Col La Palma	2	Cuautitlán, Méx.
09750	Col La Polvorilla	1	Iztapalapa, CDMX
02460	Col La Preciosa	4	Azcapotzalco, CDMX
02440	Col La Providencia	6	Azcapotzalco, CDMX
54980	Col La Providencia	1	Tultepec, Méx.
02990	Col La Raza	1	Azcapotzalco, CDMX
54030	Col La Romana	8	Tlalnepantla, Méx.
55135	Col Laderas del Peñón	1	Ecatepec, Méx.
54760	Col Lago de Guadalupe	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.

01710	Col Las Águilas	12	Álvaro Obregón, CDMX
53040	Col Las Américas	2	Naucalpan, Méx.
54770	Col Las Ánimas	1	Teoloyucan, Méx.
52950	Col Las Arboledas	3	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54026	Col Las Arboledas	2	Tlalnepantla, Méx.
54757	Col Las Conchitas	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
14390	Col Las Hadas	1	Tlalpan, CDMX
01110	Col Las Palmas	1	Álvaro Obregón, CDMX
57440	Col Las Palmas	1	Nezahualcóyotl, Méx.
52920	Col Las Peñitas 1	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
16010	Col Las Peritas	1	Xochimilco, CDMX
14370	Col Lázaro Cárdenas	1	Tlalpan, CDMX
53560	Col Lázaro Cárdenas	16	Naucalpan, Méx.
54189	Col Lázaro Cárdenas	5	Tlalnepantla, Méx.
54870	Col Lázaro Cárdenas	2	Cuautitlán, Méx.
54916	Col Lázaro Cárdenas	3	Tultitlán, Méx.
54040	Col Leandro Valle	2	Tlalnepantla, Méx.
03650	Col Letrán Valle	20	Benito Juárez, CDMX
09310	Col Leyes de Reforma	19	Iztapalapa, CDMX
09310	Col Leyes de Reforma 2ª Secc	1	Iztapalapa, CDMX
02930	Col Liberación	1	Azcapotzalco, CDMX
02050	Col Libertad	6	Azcapotzalco, CDMX
08040	Col Lic Carlos Zapata Vela 1ª y 2ª Secc	1	Iztacalco, CDMX
07300	Col Lindavista	64	Gustavo A. Madero, CDMX
54879	Col Loma Bonita	12	Cuautitlán, Méx.
56563	Col Loma Bonita	1	Ixtapaluca, Méx.
57540	Col Loma Bonita	1	Nezahualcóyotl, Méx.
52930	Col Loma de Vallescondido	2	Atizapán de Zaragoza, Méx.
53618	Col Loma Linda	4	Naucalpan, Méx.
11950	Col Lomas Altas	111	Miguel Hidalgo, CDMX
11010	Col Lomas Barrilaco Secc Vertientes	5	Miguel Hidalgo, CDMX
52977	Col Lomas de Atizapán	3	Atizapán de Zaragoza, Méx.
52977	Col Lomas de Atizapán 1ª Secc	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
01820	Col Lomas de Axomiatla	1	Álvaro Obregón, CDMX
11910	Col Lomas de Bezares	6	Miguel Hidalgo, CDMX
54020	Col Lomas de Boulevares	9	Tlalnepantla, Méx.
11000	Col Lomas de Chapultepec	390	Miguel Hidalgo, CDMX
11000	Col Lomas de Chapultepec I Secc	2	Miguel Hidalgo, CDMX
11000	Col Lomas de Chapultepec III Secc	14	Miguel Hidalgo, CDMX
11000	Col Lomas de Chapultepec IV Secc	1	Miguel Hidalgo, CDMX
11000	Col Lomas de Chapultepec V Secc	5	Miguel Hidalgo, CDMX
11000	Col Lomas de Chapultepec VIII Secc	2	Miguel Hidalgo, CDMX
52925	Col Lomas de la Hacienda	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
52785	Col Lomas de la Herradura	1	Huixquilucan, Méx.
05330	Col Lomas de Memetla	6	Cuajimalpa, CDMX
53247	Col Lomas de Occipaco	3	Naucalpan, Méx.
14240	Col Lomas de Padierna	5	Tlalpan, CDMX
01630	Col Lomas de Puerta Grande	1	Álvaro Obregón, CDMX
53490	Col Lomas de San Agustín	1	Naucalpan, Méx.
54040	Col Lomas de San Andrés Atenco	1	Tlalnepantla, Méx.
01790	Col Lomas de San Ángel Inn	3	Álvaro Obregón, CDMX
55089	Col Lomas de San Carlos	1	Ecatepec, Méx.
53960	Col Lomas de San Isidro	1	Naucalpan, Méx.
09780	Col Lomas de San Lorenzo	3	Iztapalapa, CDMX
52975	Col Lomas de San Lorenzo	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
53200	Col Lomas de San Mateo	1	Naucalpan, Méx.

52926	Col Lomas de San Miguel	4	Atizapán de Zaragoza, Méx.
56512	Col Lomas de San Sebastián	1	San Vicente Chicoloapan, Méx.
01219	Col Lomas de Santa Fe	16	Álvaro Obregón, CDMX
05348	Col Lomas de Santa Fe	9	Cuajimalpa, CDMX
53390	Col Lomas de Sotelo	21	Naucalpan, Méx.
01620	Col Lomas de Tarango	1	Álvaro Obregón, CDMX
52780	Col Lomas de Tecamachalco Secc Bosques	3	Huixquilucan, Méx.
53950	Col Lomas de Tecamachalco Secc Fuentes	8	Naucalpan, Méx.
11000	Col Lomas de Virreyes	3	Miguel Hidalgo, CDMX
11570	Col Lomas de Virreyes	14	Miguel Hidalgo, CDMX
05100	Col Lomas de Vista Hermosa	10	Cuajimalpa, CDMX
54765	Col Lomas del Bosque	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
05129	Col Lomas del Chamizal	1	Cuajimalpa, CDMX
05129	Col Lomas del Chamizal 4ª Secc	2	Cuajimalpa, CDMX
05020	Col Lomas del Padre	2	Cuajimalpa, CDMX
52789	Col Lomas del Sol	1	Huixquilucan, Méx.
09830	Col Lomas El Manto	1	Iztapalapa, CDMX
14240	Col Lomas Hidalgo	1	Tlalpan, CDMX
53900	Col Lomas Hipódromo	1	Naucalpan, Méx.
11620	Col Lomas San Isidro	1	Miguel Hidalgo, CDMX
53120	Col Lomas Verdes	23	Naucalpan, Méx.
53120	Col Lomas Verdes 1ª Secc	1	Naucalpan, Méx.
53125	Col Lomas Verdes 3ª Secc	10	Naucalpan, Méx.
53125	Col Lomas Verdes 4ª Secc	1	Naucalpan, Méx.
15820	Col Lorenzo Boturini	15	Venustiano Carranza, CDMX
55739	Col Los Acuales	1	Coacalco, Méx.
53230	Col Los Álamos	1	Naucalpan, Méx.
01010	Col Los Alpes	47	Álvaro Obregón, CDMX
09830	Col Los Ángeles	2	Iztapalapa, CDMX
09710	Col Los Ángeles Apanoaya	2	Iztapalapa, CDMX
09830	Col Los Ángeles Femenina	2	Iztapalapa, CDMX
04830	Col Los Cipreses	2	Coyoacán, CDMX
09810	Col Los Cipreses	3	Iztapalapa, CDMX
55765	Col Los Héroes Tecámac	3	Tecámac, Méx.
55090	Col Los Laureles	1	Ecatepec, Méx.
54420	Col Los Manantiales	1	Villa Nicolás Romero, Méx.
11510	Col Los Morales	129	Miguel Hidalgo, CDMX
54800	Col Los Morales	1	Cuautitlán, Méx.
11530	Col Los Morales Secc Alameda	4	Miguel Hidalgo, CDMX
11540	Col Los Morales Secc Palmas	40	Miguel Hidalgo, CDMX
13210	Col Los Olivos	19	Tláhuac, CDMX
53340	Col Los Pastores	2	Naucalpan, Méx.
52779	Col Los Pirules	2	Huixquilucan, Méx.
54040	Col Los Pirules	5	Tlalnepantla, Méx.
56400	Col Los Reyes Acaquilpan	19	Los Reyes La Paz, Méx.
54090	Col Los Reyes Ixtacala	4	Tlalnepantla, Méx.
54090	Col Los Reyes Ixtacala 1ª Secc	4	Tlalnepantla, Méx.
54915	Col Los Reyes Tultitlán	4	Tultitlán, Méx.
54070	Col Los Reyes Zona Industrial	16	Tlalnepantla, Méx.
14440	Col Los Volcanes	2	Tlalpan, CDMX
57450	Col Los Volcanes	1	Nezahualcóyotl, Méx.
02080	Col Lotería Nacional	1	Azcapotzalco, CDMX
07760	Col Magdalena de las Salinas	6	Gustavo A. Madero, CDMX
15850	Col Magdalena Mixhuca	6	Venustiano Carranza, CDMX
14360	Col Magisterial	1	Tlalpan, CDMX
07899	Col Malinche	2	Gustavo A. Madero, CDMX

04310	Col Manuel Romero de Terreros	14	Coyoacán, CDMX
57410	Col Maravillas	1	Nezahualcóyotl, Méx.
03540	Col María del Carmen	5	Benito Juárez, CDMX
54946	Col Mariano Escobedo	4	Tlittlán, Méx.
07070	Col Martín Carrera	6	Gustavo A. Madero, CDMX
07880	Col Mártires de Río Blanco	2	Gustavo A. Madero, CDMX
07380	Col Maximino Ávila Camacho	1	Gustavo A. Madero, CDMX
06270	Col Maza	5	Cuauhtémoc, CDMX
04737	Col Media Luna	5	Coyoacán, CDMX
15810	Col Merced Balbuena	20	Venustiano Carranza, CDMX
01600	Col Merced Gómez	11	Álvaro Obregón, CDMX
03930	Col Merced Gómez	6	Benito Juárez, CDMX
57740	Col Metropolitana 2ª Secc	2	Nezahualcóyotl, Méx.
57750	Col Metropolitana 3ª Secc	2	Nezahualcóyotl, Méx.
09099	Col Mexicaltzingo	1	Iztapalapa, CDMX
53260	Col México 68	1	Naucalpan, Méx.
57620	Col México II	1	Nezahualcóyotl, Méx.
11260	Col México Nuevo	1	Miguel Hidalgo, CDMX
52966	Col México Nuevo	31	Atizapán de Zaragoza, Méx.
01800	Col Miguel Hidalgo	2	Álvaro Obregón, CDMX
13200	Col Miguel Hidalgo	7	Tláhuac, CDMX
14260	Col Miguel Hidalgo	9	Tlalpan, CDMX
15470	Col Miguel Hidalgo	1	Venustiano Carranza, CDMX
54060	Col Miguel Hidalgo	1	Tlalnepantla, Méx.
55490	Col Miguel Hidalgo	1	Ecatepec, Méx.
14250	Col Miguel Hidalgo 1ª Secc	1	Tlalpan, CDMX
14250	Col Miguel Hidalgo 4ª Secc	2	Tlalpan, CDMX
08830	Col Militar Marte	4	Iztacalco, CDMX
03910	Col Mixcoac	27	Benito Juárez, CDMX
15530	Col Moctezuma	1	Venustiano Carranza, CDMX
15500	Col Moctezuma 1ª Secc	9	Venustiano Carranza, CDMX
15530	Col Moctezuma 2ª Secc	51	Venustiano Carranza, CDMX
53330	Col Modelo	6	Naucalpan, Méx.
03510	Col Moderna	12	Benito Juárez, CDMX
01470	Col Molino de Rosas	7	Álvaro Obregón, CDMX
11040	Col Molino del Rey	16	Miguel Hidalgo, CDMX
11400	Col Molino del Rey	2	Miguel Hidalgo, CDMX
06200	Col Morelos	5	Cuauhtémoc, CDMX
15270	Col Morelos	9	Venustiano Carranza, CDMX
03810	Col Nápoles	99	Benito Juárez, CDMX
03020	Col Narvarte	99	Benito Juárez, CDMX
03500	Col Nativitas	12	Benito Juárez, CDMX
01280	Col Nicanor Arvide	8	Álvaro Obregón, CDMX
15220	Col Nicolás Bravo	1	Venustiano Carranza, CDMX
03440	Col Niños Héroe de Chapultepec	3	Benito Juárez, CDMX
03720	Col Noche Buena	18	Benito Juárez, CDMX
03700	Col Nonoalco	15	Benito Juárez, CDMX
13120	Col Nueva Ampl Santa Catarina	1	Tláhuac, CDMX
56619	Col Nueva Ampl Santa Catarina	2	Chalco, Méx.
11590	Col Nueva Anzures	29	Miguel Hidalgo, CDMX
07420	Col Nueva Atzacolco	5	Gustavo A. Madero, CDMX
04390	Col Nueva Díaz Ordaz	1	Coyoacán, CDMX
09420	Col Nueva Rosita	1	Iztapalapa, CDMX
08210	Col Nueva Santa Anita	1	Iztacalco, CDMX
02800	Col Nueva Santa María	18	Azcapotzalco, CDMX
07890	Col Nueva Tenochtitlán	2	Gustavo A. Madero, CDMX

07750	Col Nueva Vallejo	14	Gustavo A. Madero, CDMX
55080	Col Nuevo Laredo	3	Ecatepec, Méx.
55130	Col Nuevo Paseo de San Agustín	1	Ecatepec, Méx.
14408	Col Nuevo Renacimiento de Axalco	1	Tlalpan, CDMX
06800	Col Obrera	42	Cuauhtémoc, CDMX
02840	Col Obrero Popular	7	Azcapotzalco, CDMX
11860	Col Observatorio	5	Miguel Hidalgo, CDMX
01780	Col Olivar de los Padres	18	Álvaro Obregón, CDMX
01400	Col Olivar del Conde 1ª Secc	8	Álvaro Obregón, CDMX
01408	Col Olivar del Conde 2ª Secc	1	Álvaro Obregón, CDMX
11560	Col Palmitas	4	Miguel Hidalgo, CDMX
05110	Col Palo Alto	16	Cuajimalpa, CDMX
52778	Col Palo Solo	3	Huixquilucan, Méx.
07770	Col Panamericana	4	Gustavo A. Madero, CDMX
09830	Col Paraje San Juan	5	Iztapalapa, CDMX
09858	Col Paraje San Juan Cerro	1	Iztapalapa, CDMX
04040	Col Parque San Andrés	25	Coyoacán, CDMX
52786	Col Parques de la Herradura	3	Huixquilucan, Méx.
01330	Col Paseo de las Lomas	7	Álvaro Obregón, CDMX
54800	Col Paseo de Santa María	1	Cuautitlán, Méx.
09030	Col Paseos de Churubusco	2	Iztapalapa, CDMX
04250	Col Paseos de Taxqueña	5	Coyoacán, CDMX
02980	Col Patrimonio Familiar	1	Azcapotzalco, CDMX
06870	Col Paulino Navarro	1	Cuauhtémoc, CDMX
52948	Col Pedregal de Atizapán	3	Atizapán de Zaragoza, Méx.
04600	Col Pedregal de la Zorra	2	Coyoacán, CDMX
14109	Col Pedregal de San Nicolás 3ª Secc	2	Tlalpan, CDMX
04600	Col Pedregal de Santa Úrsula	9	Coyoacán, CDMX
04369	Col Pedregal de Santo Domingo	10	Coyoacán, CDMX
15280	Col Penitenciaría	3	Venustiano Carranza, CDMX
15510	Col Pensador Mexicano	20	Venustiano Carranza, CDMX
11430	Col Pensil Norte	9	Miguel Hidalgo, CDMX
11490	Col Pensil Sur	3	Miguel Hidalgo, CDMX
01376	Col Peña Blanca	103	Álvaro Obregón, CDMX
14060	Col Peña Pobre	4	Tlalpan, CDMX
15520	Col Peñón de los Baños	62	Venustiano Carranza, CDMX
06220	Col Peralvillo	10	Cuauhtémoc, CDMX
11220	Col Periodista	16	Miguel Hidalgo, CDMX
02480	Col Petrolera	3	Azcapotzalco, CDMX
03000	Col Piedad Narvarte	4	Benito Juárez, CDMX
01710	Col Pilares Águilas	4	Álvaro Obregón, CDMX
01290	Col Piloto Adolfo López Mateos	1	Álvaro Obregón, CDMX
09838	Col Plan de Iguala	1	Iztapalapa, CDMX
54080	Col Plaza de la Colina	1	Tlalnepantla, Méx.
52930	Col Plaza del Condado Secc Praga	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
02780	Col Plenitud	1	Azcapotzalco, CDMX
11350	Col Plutarco Elías Calles	1	Miguel Hidalgo, CDMX
11560	Col Polanco Chapultepec	114	Miguel Hidalgo, CDMX
11510	Col Polanco I Secc	8	Miguel Hidalgo, CDMX
11520	Col Polanco II Secc	2	Miguel Hidalgo, CDMX
11550	Col Polanco III Secc	2	Miguel Hidalgo, CDMX
11550	Col Polanco Reforma	17	Miguel Hidalgo, CDMX
11560	Col Polanco V Secc	27	Miguel Hidalgo, CDMX
05300	Col Ponderosa	1	Cuajimalpa, CDMX
11480	Col Popo	1	Miguel Hidalgo, CDMX
11400	Col Popotla	18	Miguel Hidalgo, CDMX

15220	Col Popular Rastro	5	Venustiano Carranza, CDMX
57520	Col Porfirio Díaz	1	Nezahualcóyotl, Méx.
03300	Col Portales	82	Benito Juárez, CDMX
03303	Col Portales Norte	2	Benito Juárez, CDMX
03570	Col Portales Ote	7	Benito Juárez, CDMX
03410	Col Postal	2	Benito Juárez, CDMX
16030	Col Potrero de San Bernardino	5	Xochimilco, CDMX
02680	Col Potrero del Llano	1	Azcapotzalco, CDMX
53228	Col Pradera de San Mateo	1	Naucalpan, Méx.
04230	Col Prado Churubusco	16	Coyoacán, CDMX
54170	Col Prado Vallejo	7	Tlalnepantla, Méx.
04810	Col Prados de Coyoacán	2	Coyoacán, CDMX
02410	Col Prados del Rosario	3	Azcapotzalco, CDMX
01290	Col Presidentes	1	Álvaro Obregón, CDMX
04470	Col Presidentes Ejidales	3	Coyoacán, CDMX
04470	Col Presidentes Ejidales 2ª Secc	2	Coyoacán, CDMX
52996	Col Priv de las Huertas	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
52940	Col Prof Cristóbal Higuera	18	Atizapán de Zaragoza, Méx.
01080	Col Progreso	3	Álvaro Obregón, CDMX
09810	Col Progreso del Sur	2	Iztapalapa, CDMX
07600	Col Progreso Nacional	3	Gustavo A. Madero, CDMX
02600	Col Pro-Hogar	8	Azcapotzalco, CDMX
15020	Col Puebla	3	Venustiano Carranza, CDMX
01730	Col Puente Colorado	2	Álvaro Obregón, CDMX
52934	Col Rancho Blanco	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54730	Col Rancho Industrial La Joya	4	Cuautitlán Izcalli, Méx.
57630	Col Raúl Romero	1	Nezahualcóyotl, Méx.
01160	Col Reacomodo 1ª Victoria	1	Álvaro Obregón, CDMX
01130	Col Real del Monte	5	Álvaro Obregón, CDMX
54913	Col Recursos Hidráulicos	12	Tultitlán, Méx.
08810	Col Reforma Iztaccíhuatl Nte	2	Iztacalco, CDMX
08840	Col Reforma Iztaccíhuatl Sur	4	Iztacalco, CDMX
09730	Col Reforma Política	2	Iztapalapa, CDMX
11650	Col Reforma Social	22	Miguel Hidalgo, CDMX
09209	Col Renovación Parque Industrial Finsa	9	Iztapalapa, CDMX
04918	Col Residencial Cafetales	4	Coyoacán, CDMX
52930	Col Residencial Chiluca	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
56600	Col Residencial Cipreses	3	Chalco, Méx.
54020	Col Residencial El Dorado	2	Tlalnepantla, Méx.
52970	Col Residencial Las Alamedas	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
11600	Col Residencial Militar	11	Miguel Hidalgo, CDMX
01090	Col Residencial Puerta del Pedregal	1	Álvaro Obregón, CDMX
07369	Col Residencial Zacatenco	6	Gustavo A. Madero, CDMX
15460	Col Revolución	2	Venustiano Carranza, CDMX
02200	Col Reynosa Tamaulipas	2	Azcapotzalco, CDMX
11580	Col Rincón del Bosque	12	Miguel Hidalgo, CDMX
52967	Col Rincón del Bosque	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
55140	Col Rinconada de Aragón	3	Ecatepec, Méx.
04330	Col Rinconada de los Reyes Infonavit	1	Coyoacán, CDMX
06700	Col Roma Norte	184	Cuauhtémoc, CDMX
06760	Col Roma Sur	78	Cuauhtémoc, CDMX
15400	Col Romero Rubio	7	Venustiano Carranza, CDMX
54800	Col Romita	1	Cuautitlán, Méx.
55340	Col Rústica Xalostoc	38	Ecatepec, Méx.
07400	Col Salvador Díaz Mirón	1	Gustavo A. Madero, CDMX
02090	Col San Álvaro	13	Azcapotzalco, CDMX

54040	Col San Andrés Atenco	25	Tlalnepantla, Méx.
53500	Col San Andrés Atoto	35	Naucalpan, Méx.
01000	Col San Ángel	27	Álvaro Obregón, CDMX
01060	Col San Ángel Inn	4	Álvaro Obregón, CDMX
53750	Col San Antonio Zomeyucan	1	Naucalpan, Méx.
14380	Col San Bartolo Chico	3	Tlalpan, CDMX
53000	Col San Bartolo Naucalpan	4	Naucalpan, Méx.
54150	Col San Bartolo Tenayuca	9	Tlalnepantla, Méx.
52770	Col San Bartolomé Coatepec	1	Huixquilucan, Méx.
01740	Col San Clemente	3	Álvaro Obregón, CDMX
55000	Col San Cristóbal Centro	2	Ecatepec, Méx.
11290	Col San Diego Ocoyoacac	2	Miguel Hidalgo, CDMX
07510	Col San Felipe de Jesús	2	Gustavo A. Madero, CDMX
16770	Col San Felipe de Jesús	1	Xochimilco, CDMX
52765	Col San Fernando	2	Huixquilucan, Méx.
10810	Col San Francisco	2	Magdalena Contreras, CDMX
54940	Col San Francisco Chilpan	10	Tultitlán, Méx.
53569	Col San Francisco Cuautlalpan	27	Naucalpan, Méx.
55760	Col San Francisco Cuautliquixca	2	Tecámac, Méx.
52790	Col San Francisco Dos Ríos	1	Huixquilucan, Méx.
02730	Col San Francisco Tetecala	10	Azcapotzalco, CDMX
54470	Col San Ildfonso Centro	1	Villa Nicolás Romero, Méx.
16739	Col San Isidro	1	Xochimilco, CDMX
54730	Col San Isidro	10	Cuautitlán Izcalli, Méx.
56613	Col San Isidro	3	Chalco, Méx.
55064	Col San Isidro Atlautenco	3	Ecatepec, Méx.
54197	Col San Isidro Ixhuatepec	2	Tlalnepantla, Méx.
54030	Col San Javier	8	Tlalnepantla, Méx.
10400	Col San Jerónimo Aculco	19	Magdalena Contreras, CDMX
54090	Col San Jerónimo Tepetlascalco	38	Tlalnepantla, Méx.
11260	Col San Joaquín	2	Miguel Hidalgo, CDMX
56243	Col San Joaquín Coapango	1	Texcoco, Méx.
13020	Col San José	1	Tláhuac, CDMX
54728	Col San José Buenavista	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
07630	Col San José de la Escalera	12	Gustavo A. Madero, CDMX
52924	Col San José del Jaral 2ª Secc	3	Atizapán de Zaragoza, Méx.
03900	Col San José Insurgentes	60	Benito Juárez, CDMX
55090	Col San José Jajalpa	2	Ecatepec, Méx.
54879	Col San José Millán	1	Cuautitlán, Méx.
54090	Col San José Puente de Vigas	9	Tlalnepantla, Méx.
03730	Col San Juan	7	Benito Juárez, CDMX
52946	Col San Juan Bosco	4	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54180	Col San Juan Ixhuatepec	29	Tlalnepantla, Méx.
54160	Col San Juan Ixtacala	3	Tlalnepantla, Méx.
54168	Col San Juan Ixtacala Ampl Nte	1	Tlalnepantla, Méx.
16020	Col San Juan Tepepan	10	Xochimilco, CDMX
02400	Col San Juan Tlihuaca	4	Azcapotzalco, CDMX
53270	Col San Juan Totoltepec	2	Naucalpan, Méx.
09850	Col San Juan Xalpa	4	Iztapalapa, CDMX
09400	Col San Juanico Nextipac	1	Iztapalapa, CDMX
05410	Col San Lorenzo Acopilco	1	Cuajimalpa, CDMX
16035	Col San Lorenzo La Cebada	6	Xochimilco, CDMX
54713	Col San Lorenzo Río Tenco	4	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54100	Col San Lucas Patoni	2	Tlalnepantla, Méx.
54055	Col San Lucas Tepetlascalco	18	Tlalnepantla, Méx.
53630	Col San Luis Tlatilco	4	Naucalpan, Méx.

54763	Col San Martín Tepetlixpan	3	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54900	Col San Martín Tultitlán	2	Tultitlán, Méx.
56110	Col San Mateo	1	Texcoco, Méx.
54948	Col San Mateo Cuauhtepc	5	Tultitlán, Méx.
54713	Col San Mateo Ixtacalco	7	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54840	Col San Mateo Ixtacalco	1	Cuautitlán, Méx.
52920	Col San Mateo Tecoloapan	4	Atizapán de Zaragoza, Méx.
05600	Col San Mateo Tlaltenango	1	Cuajimalpa, CDMX
09837	Col San Miguel 8ª Ampl	3	Iztapalapa, CDMX
11850	Col San Miguel Chapultepec	47	Miguel Hidalgo, CDMX
54964	Col San Miguel Otlica	1	Tultepec, Méx.
53970	Col San Miguel Tecamachalco	1	Naucalpan, Méx.
09630	Col San Miguel Teotongo	1	Iztapalapa, CDMX
56613	Col San Miguel Xico 4ª Secc	1	Chalco, Méx.
52927	Col San Miguel Xochimanga	6	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54030	Col San Nicolás Tlaxcolpan	59	Tlalnepantla, Méx.
09850	Col San Nicolás Tolentino	18	Iztapalapa, CDMX
54090	Col San Pablo Xalpa	2	Tlalnepantla, Méx.
55770	Col San Pedro Atzompa	2	Tecámac, Méx.
54010	Col San Pedro Barrientos	13	Tlalnepantla, Méx.
03800	Col San Pedro de los Pinos	92	Benito Juárez, CDMX
07480	Col San Pedro El Chico	1	Gustavo A. Madero, CDMX
50226	Col San Pedro Totoltepec	1	Toluca, Méx.
55310	Col San Pedro Xalostoc	7	Ecatepec, Méx.
02710	Col San Pedro Xalpa	1	Azcapotzalco, CDMX
06470	Col San Rafael	58	Cuauhtémoc, CDMX
54120	Col San Rafael	6	Tlalnepantla, Méx.
53660	Col San Rafael Chamapa	2	Naucalpan, Méx.
02870	Col San Salvador Xochimanca	12	Azcapotzalco, CDMX
54714	Col San Sebastián Xhala	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
03660	Col San Simón Ticumac	4	Benito Juárez, CDMX
06920	Col San Simón Tolnáhuac	29	Cuauhtémoc, CDMX
56370	Col San Vicente Chicoloapan	1	San Vicente Chicoloapan, Méx.
08300	Col Santa Anita	13	Iztacalco, CDMX
54713	Col Santa Bárbara	6	Cuautitlán Izcalli, Méx.
76906	Col Santa Bárbara	2	Corregidora, Qro.
13010	Col Santa Cecilia	1	TIáhuac, CDMX
55540	Col Santa Clara Coatitla	27	Ecatepec, Méx.
07490	Col Santa Coleta	6	Gustavo A. Madero, CDMX
53150	Col Santa Cruz Acatlán	13	Naucalpan, Méx.
03310	Col Santa Cruz Atoyac	27	Benito Juárez, CDMX
15540	Col Santa Cruz Aviación	6	Venustiano Carranza, CDMX
53110	Col Santa Cruz del Monte	5	Naucalpan, Méx.
16109	Col Santa Cruz Xochitepec	1	Xochimilco, CDMX
02140	Col Santa Inés	1	Azcapotzalco, CDMX
53620	Col Santa Lilia	1	Naucalpan, Méx.
02760	Col Santa Lucía	3	Azcapotzalco, CDMX
54770	Col Santa María Caliacac	3	Teoloyucan, Méx.
54783	Col Santa María Caliacac	1	Teoloyucan, Méx.
06430	Col Santa María Insurgentes	40	Cuauhtémoc, CDMX
06400	Col Santa María la Ribera	43	Cuauhtémoc, CDMX
02050	Col Santa María Malinalco	2	Azcapotzalco, CDMX
53020	Col Santa María Nativitas	2	Naucalpan, Méx.
53338	Col Santa María Nativitas	1	Naucalpan, Méx.
01420	Col Santa María Nonoalco	1	Álvaro Obregón, CDMX
07330	Col Santa María Ticomán	6	Gustavo A. Madero, CDMX

54110	Col Santa María Tlayacampa	1	Tlalnepantla, Méx.
55400	Col Santa María Tulpetlac	10	Ecatepec, Méx.
07620	Col Santa Rosa	9	Gustavo A. Madero, CDMX
54170	Col Santa Rosa	1	Tlalnepantla, Méx.
54748	Col Santa Rosa de Lima	4	Cuautitlán Izcalli, Méx.
10710	Col Santa Teresa	7	Magdalena Contreras, CDMX
14420	Col Santa Úrsula Xitla	2	Tlalpan, CDMX
07640	Col Santiago Atepetlac	3	Gustavo A. Madero, CDMX
56259	Col Santiago Cuautlalpan	1	Texcoco, Méx.
53250	Col Santiago Occipaco	5	Naucalpan, Méx.
54768	Col Santiago Tepalcapa	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54980	Col Santiago Teyahualco	5	Tultepec, Méx.
02160	Col Santo Domingo	3	Azcapotzalco, CDMX
56565	Col Santo Tomás	1	Ixtapaluca, Méx.
55069	Col Santo Tomás Chiconautla	2	Ecatepec, Méx.
02080	Col Sector Naval	5	Azcapotzalco, CDMX
09060	Col Sector Popular	4	Iztapalapa, CDMX
13420	Col Selene	4	Tláhuac, CDMX
15840	Col Sevilla	3	Venustiano Carranza, CDMX
09730	Col Sierra del Valle	1	Iztapalapa, CDMX
15410	Col Simón Bolívar	3	Venustiano Carranza, CDMX
09470	Col Sinatel	1	Iztapalapa, CDMX
55280	Col Solidaridad 90	1	Ecatepec, Méx.
06030	Col Tabacalera	34	Cuauhtémoc, CDMX
07860	Col Tablas de San Agustín	1	Gustavo A. Madero, CDMX
11870	Col Tacubaya	21	Miguel Hidalgo, CDMX
57300	Col Tamaulipas Secc Virgencitas	1	Nezahualcóyotl, Méx.
55764	Col Tecámac Secc Bosques	1	Tecámac, Méx.
56500	Col Tecamachalco	12	Los Reyes La Paz, Méx.
09210	Col Tepalcates	4	Iztapalapa, CDMX
07020	Col Tepeyac Insurgentes	4	Gustavo A. Madero, CDMX
54020	Col Tequesquináhuac	2	Tlalnepantla, Méx.
54020	Col Tequesquináhuac Parte Baja	3	Tlalnepantla, Méx.
02140	Col Tezozómoc	3	Azcapotzalco, CDMX
02130	Col Tierra Nueva	1	Azcapotzalco, CDMX
16050	Col Tierra Nueva	1	Xochimilco, CDMX
07380	Col Tlacamaca	4	Gustavo A. Madero, CDMX
03200	Col Tlacoquemécatl del Valle	37	Benito Juárez, CDMX
14430	Col Tlalcoligia	1	Tlalpan, CDMX
54070	Col Tlalnemex	7	Tlalnepantla, Méx.
54800	Col Tlaltepan	1	Cuautitlán, Méx.
02860	Col Tlatilco	7	Azcapotzalco, CDMX
11370	Col Tlaxpana	4	Miguel Hidalgo, CDMX
08710	Col Tlazintla	5	Iztacalco, CDMX
14050	Col Toriello Guerra	14	Tlalpan, CDMX
11280	Col Torreblanca	2	Miguel Hidalgo, CDMX
01490	Col Torres de Mixcoac	2	Álvaro Obregón, CDMX
14209	Col Torres de Padierna	1	Tlalpan, CDMX
05109	Col Totolapa	82	Cuajimalpa, CDMX
02650	Col Trabajadores del Hierro	4	Azcapotzalco, CDMX
06820	Col Tránsito	23	Cuauhtémoc, CDMX
07820	Col Tres Estrellas	3	Gustavo A. Madero, CDMX
07069	Col Triunfo de la República	1	Gustavo A. Madero, CDMX
11330	Col Un Hogar para Nosotros	3	Miguel Hidalgo, CDMX
15010	Col Valentín Gómez Farías	5	Venustiano Carranza, CDMX
54150	Col Valle Ceylán	8	Tlalnepantla, Méx.

57100	Col Valle de Aragón 1ª Secc	2	Nezahualcóyotl, Méx.
55280	Col Valle de Aragón 3ª Secc	4	Ecatepec, Méx.
52787	Col Valle de las Palmas	1	Huixquilucan, Méx.
54040	Col Valle de los Pinos	3	Tlalnepantla, Méx.
53240	Col Valle de San Mateo	1	Naucalpan, Méx.
54945	Col Valle de Tules	1	Tultitlán, Méx.
09819	Col Valle del Sur	7	Iztapalapa, CDMX
07740	Col Valle del Tepeyac	4	Gustavo A. Madero, CDMX
54020	Col Valle Dorado	10	Tlalnepantla, Méx.
14600	Col Valle Escondido	1	Tlalpan, CDMX
52937	Col Valle Escondido	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
06240	Col Valle Gómez	1	Cuauhtémoc, CDMX
15210	Col Valle Gómez	5	Venustiano Carranza, CDMX
54040	Col Valle Verde	2	Tlalnepantla, Méx.
54956	Col Valle Verde	1	Tultitlán, Méx.
56577	Col Valle Verde	2	Ixtapaluca, Méx.
07870	Col Vallejo	24	Gustavo A. Madero, CDMX
07790	Col Vallejo Poniente	3	Gustavo A. Madero, CDMX
52937	Col Vallescondido	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
07440	Col Vasco de Quiroga	1	Gustavo A. Madero, CDMX
11430	Col Ventura Pérez de Alba	1	Miguel Hidalgo, CDMX
15340	Col Venustiano Carranza	1	Venustiano Carranza, CDMX
57150	Col Vergel de Guadalupe	2	Nezahualcóyotl, Méx.
11300	Col Verónica Anzures	43	Miguel Hidalgo, CDMX
03600	Col Vértiz Narvarte	13	Benito Juárez, CDMX
08200	Col Viaducto Piedad	19	Iztacalco, CDMX
57710	Col Vicente Villada	3	Nezahualcóyotl, Méx.
09340	Col Vicentina	2	Iztapalapa, CDMX
02810	Col Victoria de las Democracias	1	Azcapotzalco, CDMX
14390	Col Villa Coapa	3	Tlalpan, CDMX
04000	Col Villa Coyoacán	23	Coyoacán, CDMX
07570	Col Villa de Aragón	2	Gustavo A. Madero, CDMX
03530	Col Villa de Cortés	2	Benito Juárez, CDMX
55339	Col Villa de Guadalupe Xalostoc	1	Ecatepec, Méx.
52787	Col Villa de las Lomas	3	Huixquilucan, Méx.
54879	Col Villa Jardín	2	Cuautitlán, Méx.
07410	Col Villahermosa	1	Gustavo A. Madero, CDMX
55140	Col Villas de Aragón	1	Ecatepec, Méx.
54890	Col Visitación	2	Melchor Ocampo, Méx.
06860	Col Vista Alegre	6	Cuauhtémoc, CDMX
54080	Col Vista Hermosa	5	Tlalnepantla, Méx.
14479	Col Viveros Coatetlán	1	Tlalpan, CDMX
54080	Col Viveros de la Loma	17	Tlalnepantla, Méx.
55340	Col Viveros de Xalostoc	4	Ecatepec, Méx.
54060	Col Viveros del Río	23	Tlalnepantla, Méx.
54060	Col Viveros del Valle	10	Tlalnepantla, Méx.
54080	Col Xocoyahualco	28	Tlalnepantla, Méx.
04610	Col Xotepingo	2	Coyoacán, CDMX
03550	Col Zacahuitzco	6	Benito Juárez, CDMX
55700	Col Zacuautitlán	3	Coacalco, Méx.
13310	Col Zapotitla	3	Tláhuac, CDMX
56530	Col Zoquiapan	3	Ixtapaluca, Méx.
54730	Complejo Industrial Cuamatla	9	Cuautitlán Izcalli, Méx.
52959	Conj Hab Club de Golf La Hacienda	1	Atizapán de Zaragoza, Méx.
09180	Conj Hab Ermita Zaragoza	1	Iztapalapa, CDMX
09010	Conj Hab Real del Moral	1	Iztapalapa, CDMX

54800	Conjunto Industrial Cuautitlán	1	Cuautitlán, Méx.
55764	Conjunto Urb Los Héroes Tecámac II	1	Coacalco, Méx.
54730	Corredor Urbano Comercial	2	Cuautitlán Izcalli, Méx.
09230	Fracc Álvaro Obregón	1	Iztapalapa, CDMX
08930	Fracc Benito Juárez	2	Iztacalco, CDMX
11700	Fracc Bosques de las Lomas	72	Miguel Hidalgo, CDMX
16010	Fracc Bosques del Sur	1	Xochimilco, CDMX
09880	Fracc Campestre Estrella	1	Iztapalapa, CDMX
09270	Fracc Colonial Iztapalapa	1	Iztapalapa, CDMX
04950	Fracc El Mirador	4	Coyoacán, CDMX
54653	Fracc El Mirador	1	Tepetzotlán, Méx.
04899	Fracc El Parque	3	Coyoacán, CDMX
54610	Fracc El Trébol de Tepetzotlán	7	Tepetzotlán, Méx.
54060	Fracc Electra	1	Tlalnepantla, Méx.
54715	Fracc Ex-Hacienda San Miguel	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
13230	Fracc Granjas Cabrera	4	Tláhuac, CDMX
04970	Fracc Hacienda de Coyoacán	4	Coyoacán, CDMX
02420	Fracc Hacienda del Rosario	1	Azcapotzalco, CDMX
52763	Fracc Hda de las Palmas	1	Huixquilucan, Méx.
53370	Fracc Industrial Alce Blanco	136	Naucalpan, Méx.
76920	Fracc Industrial Balvanera	1	Querétaro, Qro.
52948	Fracc Industrial El Pedregal	3	Atizapán de Zaragoza, Méx.
52966	Fracc Industrial El Pedregal	2	Atizapán de Zaragoza, Méx.
54600	Fracc Industrial El Trébol	1	Tepetzotlán, Méx.
09367	Fracc Industrial Iztapalapa	1	Iztapalapa, CDMX
54017	Fracc Industrial Niños Héroes	12	Tlalnepantla, Méx.
02760	Fracc Industrial San Antonio	27	Azcapotzalco, CDMX
54135	Fracc Industrial San Buenaventura	3	Tlalnepantla, Méx.
56505	Fracc Industrial San Isidro Ayotla	2	Los Reyes La Paz, Méx.
54763	Fracc Industrial San Martín Obispo	15	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54126	Fracc Industrial Tabla Honda	19	Tlalnepantla, Méx.
54900	Fracc Industrial Tultitlán	1	Tultitlán, Méx.
54918	Fracc Industrial Tultitlán	13	Tultitlán, Méx.
02300	Fracc Industrial Vallejo	183	Azcapotzalco, CDMX
04530	Fracc Insurgentes Cuicuilco	4	Coyoacán, CDMX
54050	Fracc Jacarandas	4	Tlalnepantla, Méx.
16050	Fracc Jardines del Sur	1	Xochimilco, CDMX
14210	Fracc Jardines en la Montaña	33	Tlalpan, CDMX
52779	Fracc Lomas Country Club	1	Huixquilucan, Méx.
09880	Fracc Lomas Estrella 1ª Secc	1	Iztapalapa, CDMX
09890	Fracc Lomas Estrella 2ª Secc	2	Iztapalapa, CDMX
04800	Fracc Los Cedros	2	Coyoacán, CDMX
14150	Fracc Los Framboyanes	1	Tlalpan, CDMX
04920	Fracc Los Girasoles	2	Coyoacán, CDMX
09810	Fracc Minerva	4	Iztapalapa, CDMX
07700	Fracc Nueva Industrial Vallejo	58	Gustavo A. Madero, CDMX
14300	Fracc Nueva Oriental Coapa	2	Tlalpan, CDMX
14010	Fracc Parque del Pedregal	26	Tlalpan, CDMX
54680	Fracc Parque Industrial Huehuetoca	5	Huehuetoca, Méx.
14350	Fracc Prado Coapa 1ª Secc	1	Tlalpan, CDMX
14357	Fracc Prado Coapa 2ª Secc	3	Tlalpan, CDMX
55767	Fracc Real del Sol	2	Tecámac, Méx.
14300	Fracc Residencial Acoxa	1	Tlalpan, CDMX
14390	Fracc Residencial Villa Coapa	6	Tlalpan, CDMX
14120	Fracc Rincón del Pedregal	2	Tlalpan, CDMX
14330	Fracc Rinconada Coapa 1ª Secc	1	Tlalpan, CDMX

14325	Fracc Rinconada Coapa 2ª Secc	2	Tlalpan, CDMX
14400	Fracc San Andrés Totoltepec	4	Tlalpan, CDMX
56536	Fracc San Buenaventura	1	Ixtapaluca, Méx.
09820	Fracc Santa Isabel Industrial	38	Iztapalapa, CDMX
54126	Fracc Tabla Honda	1	Tlalnepantla, Méx.
07708	Fracc Torres de Lindavista	1	Gustavo A. Madero, CDMX
14320	Fracc Vergel Coapa	3	Tlalpan, CDMX
14360	Fracc Villa Cuemanco	2	Tlalpan, CDMX
55710	Fracc Villa de las Flores 1ª Secc	3	Coacalco, Méx.
55710	Fracc Villa de las Flores 2ª Secc	3	Coacalco, Méx.
04960	Fracc Villa Quietud	1	Coyoacán, CDMX
56535	Nuevo Parque Industrial Ixtapaluca	2	Ixtapaluca, Méx.
54918	Parque Industrial Cartagena	21	Tultitlán, Méx.
54730	Parque Industrial Cuamatla	63	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54730	Parque Industrial Cuautitlán	12	Cuautitlán Izcalli, Méx.
52004	Parque Industrial Doña Rosa	1	Lerma, Méx.
54060	Parque Industrial La Loma	29	Tlalnepantla, Méx.
54716	Parque Industrial La Luz	20	Cuautitlán Izcalli, Méx.
52000	Parque Industrial Lerma	1	Lerma, Méx.
53480	Parque Industrial Naucalpan	51	Naucalpan, Méx.
53370	Parque Industrial Naucalpan 2ª Secc	4	Naucalpan, Méx.
57819	Parque Industrial Nezahualcóyotl	2	Nezahualcóyotl, Méx.
54030	Parque Industrial San Nicolás	6	Tlalnepantla, Méx.
54030	Parque Industrial Tlalnepantla	29	Tlalnepantla, Méx.
53130	Parque Industrial Tlatilco	1	Naucalpan, Méx.
53529	Parque Industrial Tlatilco	11	Naucalpan, Méx.
50200	Parque Industrial Toluca 2000	2	Toluca, Méx.
54730	Predio Las Ánimas	1	Cuautitlán Izcalli, Méx.
09410	Pueblo Aculco	3	Iztapalapa, CDMX
07040	Pueblo Atzacualco	3	Gustavo A. Madero, CDMX
56555	Pueblo Ayotla	2	Ixtapaluca, Méx.
14630	Pueblo Chimalcóyotl	5	Tlalpan, CDMX
05000	Pueblo Cuajimalpa	34	Cuajimalpa, CDMX
09800	Pueblo Culhuacán	5	Iztapalapa, CDMX
02360	Pueblo de las Salinas	1	Azcapotzalco, CDMX
54075	Pueblo de Los Reyes	11	Tlalnepantla, Méx.
05500	Pueblo El Contadero	6	Cuajimalpa, CDMX
05320	Pueblo El Yaqui	15	Cuajimalpa, CDMX
54940	Pueblo Lechería	18	Tultitlán, Méx.
04330	Pueblo Los Reyes	20	Coyoacán, CDMX
09840	Pueblo Los Reyes Culhuacán	2	Iztapalapa, CDMX
09410	Pueblo Magdalena Atlazolpa	2	Iztapalapa, CDMX
15860	Pueblo Magdalena Mixhuca	3	Venustiano Carranza, CDMX
10640	Pueblo Nuevo Bajo	1	Magdalena Contreras, CDMX
09440	Pueblo San Andrés Tetepilco	18	Iztapalapa, CDMX
07730	Pueblo San Bartolo Atepehuacán	11	Gustavo A. Madero, CDMX
10300	Pueblo San Bernabé Ocotepec	1	Magdalena Contreras, CDMX
55700	Pueblo San Francisco	4	Coacalco, Méx.
04260	Pueblo San Francisco Culhuacán	9	Coyoacán, CDMX
10200	Pueblo San Jerónimo Lídice	43	Magdalena Contreras, CDMX
05200	Pueblo San José de los Cedros	2	Cuajimalpa, CDMX
07950	Pueblo San Juan de Aragón	3	Gustavo A. Madero, CDMX
56576	Pueblo San Juan Tlalpizáhuac	5	Ixtapaluca, Méx.
14370	Pueblo San Lorenzo Huipulco	14	Tlalpan, CDMX
55714	Pueblo San Lorenzo Tetliltac	6	Coacalco, Méx.
11210	Pueblo San Lorenzo Tlaltenango	6	Miguel Hidalgo, CDMX

16300	Pueblo San Lucas Xochimanca	1	Xochimilco, CDMX
02120	Pueblo San Martín Xochináhuac	11	Azcapotzalco, CDMX
53220	Pueblo San Mateo Nopala	2	Naucalpan, Méx.
02700	Pueblo San Miguel Amantla	4	Azcapotzalco, CDMX
14500	Pueblo San Miguel Topilejo	1	Tlalpan, CDMX
10900	Pueblo San Nicolás Totolapan	2	Magdalena Contreras, CDMX
54930	Pueblo San Pablo de las Salinas	2	Tultitlán, Méx.
04620	Pueblo San Pablo Tepetlapa	3	Coyoacán, CDMX
12200	Pueblo San Pedro Atocpan	3	Milpa Alta, CDMX
14650	Pueblo San Pedro Mártir	9	Tlalpan, CDMX
07360	Pueblo San Pedro Zacatenco	4	Gustavo A. Madero, CDMX
56520	Pueblo San Sebastián Chimalpa	1	Los Reyes La Paz, Méx.
02230	Pueblo Santa Bárbara	4	Azcapotzalco, CDMX
02250	Pueblo Santa Catarina	5	Azcapotzalco, CDMX
13100	Pueblo Santa Catarina Yecahuizotl	3	Tláhuac, CDMX
54130	Pueblo Santa Cecilia Acatitlán	3	Tlalnepantla, Méx.
09700	Pueblo Santa Cruz Meyehualco	3	Iztapalapa, CDMX
01210	Pueblo Santa Fe	45	Álvaro Obregón, CDMX
05348	Pueblo Santa Fe	52	Cuajimalpa, CDMX
07010	Pueblo Santa Isabel Tola	17	Gustavo A. Madero, CDMX
01500	Pueblo Santa Lucía	1	Álvaro Obregón, CDMX
09500	Pueblo Santa María Aztahuacán	9	Iztapalapa, CDMX
54949	Pueblo Santa María Cuauhtepac	1	Tultitlán, Méx.
55715	Pueblo Santa María Magdalena	2	Coacalco, Méx.
09510	Pueblo Santa Martha Acatitla	11	Iztapalapa, CDMX
04650	Pueblo Santa Úrsula Coapa	4	Coyoacán, CDMX
02750	Pueblo Santiago Ahuizotla	7	Azcapotzalco, CDMX
16200	Pueblo Santiago Tepalcatlalpan	3	Xochimilco, CDMX
13300	Pueblo Santiago Zapotitlán	5	Tláhuac, CDMX
14710	Pueblo Santo Tomás Ajusco	1	Tlalpan, CDMX
11410	Pueblo Tacuba	15	Miguel Hidalgo, CDMX
16020	Pueblo Tepepan	12	Xochimilco, CDMX
01090	Pueblo Tizapán	29	Álvaro Obregón, CDMX
01049	Pueblo Tlacopac	9	Álvaro Obregón, CDMX
14000	Pueblo Tlalpan Centro	19	Tlalpan, CDMX
16700	Pueblo Tulyehualco	1	Xochimilco, CDMX
03330	Pueblo Xoco	10	Benito Juárez, CDMX
04480	U Hab Culhuacán CTM Obrero Zona VI2		Coyoacán, CDMX
09800	U Hab San Antonio Culhuacán	1	Iztapalapa, CDMX
01180	U Hab San Pedro de los Pinos	40	Álvaro Obregón, CDMX
54070	Unidad Adolfo López Mateos	5	Tlalnepantla, Méx.
08760	Unidad Ampl Iztacalco	1	Iztacalco, CDMX
02070	Unidad Azcapotzalco	1	Azcapotzalco, CDMX
54110	Unidad Barrientos	2	Tlalnepantla, Méx.
09860	Unidad Hab Ampl Bellavista	2	Iztapalapa, CDMX
15120	Unidad Hab Candelaria de los Patos Fovissste 1		Venustiano Carranza, CDMX
54070	Unidad Hab El Cortijo	1	Tlalnepantla, Méx.
07090	Unidad Hab El Risco CTM	1	Gustavo A. Madero, CDMX
54090	Unidad Hab El Rosario	1	Tlalnepantla, Méx.
02100	Unidad Hab El Rosario Infonavit	1	Azcapotzalco, CDMX
54614	Unidad Hab El Trébol	1	Tepetzotlán, Méx.
08900	Unidad Hab Infonavit Iztacalco	1	Iztacalco, CDMX
54935	Unidad Hab Infonavit La Isla	1	Tultitlán, Méx.
55090	Unidad Hab Jajalpa	1	Ecatepec, Méx.
07720	Unidad Hab Lindavista Vallejo	5	Gustavo A. Madero, CDMX
07720	Unidad Hab Lindavista Vallejo 1ª Secc1		Gustavo A. Madero, CDMX

11200	Unidad Hab Loma Hermosa	11	Miguel Hidalgo, CDMX
11200	Unidad Hab Lomas de Sotelo	12	Miguel Hidalgo, CDMX
08770	Unidad Hab Los Picos de Iztacalco	1	Iztacalco, CDMX
14390	Unidad Hab Narciso Mendoza Villa Coapa	1	Tlalpan, CDMX
04710	Unidad Hab Olímpica	4	Coyoacán, CDMX
04700	Unidad Hab Pedregal de Carrasco	7	Coyoacán, CDMX
07969	Unidad Hab San Juan de Aragón 1ª Secc	5	Gustavo A. Madero, CDMX
07969	Unidad Hab San Juan de Aragón 2ª Secc	4	Gustavo A. Madero, CDMX
07970	Unidad Hab San Juan de Aragón 3ª Secc	2	Gustavo A. Madero, CDMX
07979	Unidad Hab San Juan de Aragón 4ª y 5ª Secc	3	Gustavo A. Madero, CDMX
14020	Unidad Hab Villa Olímpica Miguel Hidalgo	2	Tlalpan, CDMX
09089	Unidad Modelo	9	Iztapalapa, CDMX
01130	Unidad Molino de Santo Domingo	2	Álvaro Obregón, CDMX
55718	Unidad Potrero de la Laguna	1	Coacalco, Méx.
09290	Unidad Santa Cruz Meyehualco	1	Iztapalapa, CDMX
07710	Unidad Vallejo La Patera	1	Gustavo A. Madero, CDMX
15100	Zona Centro	7	Venustiano Carranza, CDMX
54000	Zona Centro Tlalnepantla	19	Tlalnepantla, Méx.
07230	Zona Escolar	1	Gustavo A. Madero, CDMX
15620	Zona Federal Aeropuerto Internacional	14	Venustiano Carranza, CDMX
15620	Zona Federal del AICM	1	Venustiano Carranza, CDMX
54015	Zona Industrial Barrientos	2	Tlalnepantla, Méx.
56600	Zona Industrial Chalco	7	Chalco, Méx.
54800	Zona Industrial Cuamatla	1	Cuautitlán, Méx.
54758	Zona Industrial Cuautitlán Izcalli	11	Cuautitlán Izcalli, Méx.
54187	Zona Industrial La Presa	13	Tlalnepantla, Méx.
54080	Zona Industrial Las Américas	1	Tlalnepantla, Méx.
54080	Zona Industrial Las Armas	20	Tlalnepantla, Méx.
54070	Zona Industrial Los Reyes Ixtacala	4	Tlalnepantla, Méx.
54090	Zona Industrial San Pablo Xalpa	13	Tlalnepantla, Méx.
54714	Zona Industrial Xhala	28	Cuautitlán Izcalli, Méx.
09030	Zona Residencial Paseos de Churubusco	5	Iztapalapa, CDMX
09570	Zona Urb Ejidal Santa María Aztahuacán	19	Iztapalapa, CDMX
09140	Zona Urb Ejidal Santa Martha Acatitla Nte	6	Iztapalapa, CDMX
09530	Zona Urb Ejidal Santa Martha Acatitla Sur	2	Iztapalapa, CDMX
55349	Zona Urbana Ixhuatepec	10	Ecatepec, Méx.

9 CÓDIGOS POSTALES DONDE HAY AL MENOS 100 EMPRESAS

05120	Col Bosques de las Lomas	193	Cuajimalpa, CDMX
06500	Col Cuauhtémoc	218	Cuauhtémoc, CDMX
03100	Col del Valle	316	Benito Juárez, CDMX
11520	Col Granada	166	Miguel Hidalgo, CDMX
08400	Col Granjas México	137	Iztacalco, CDMX
06600	Col Juárez	254	Cuauhtémoc, CDMX
11950	Col Lomas Altas	111	Miguel Hidalgo, CDMX
11000	Col Lomas de Chapultepec	390	Miguel Hidalgo, CDMX
11510	Col Los Morales	129	Miguel Hidalgo, CDMX
01376	Col Peña Blanca	103	Álvaro Obregón, CDMX
11560	Col Polanco Chapultepec	114	Miguel Hidalgo, CDMX
06700	Col Roma Norte	184	Cuauhtémoc, CDMX
53370	Fracc Industrial Alce Blanco	136	Naucalpan, Méx.
02300	Fracc Industrial Vallejo	183	Azcapotzalco, CDMX

Empresas concentradas en 14 códigos postales 2,634

LICENCIA DE USO PARA UNA SOLA MÁQUINA

(Texto imprimible en Word, archivo Lice19.rtf)

IBCON, S.A. (en lo sucesivo IBCON) concede a la persona física o moral (en lo sucesivo usuario) que, según la factura correspondiente, haya adquirido este ejemplar de su Directorio de Ejecutivos en CD ROM (décimo novena edición, noviembre 2019), una licencia no exclusiva intransferible de uso en una sola instalación aislada, en los siguientes términos:

1. La licencia no es una transferencia de títulos de propiedad intelectual. La información y los programas contenidos en el disco son y siguen siendo de IBCON.
2. El usuario podrá consultar e imprimir sin límite el contenido de la obra, y usarla sin límite para enviar mensajes por correo electrónico, siempre y cuando las consultas, impresiones y envíos de mensajes sean para su propio uso, no para el uso de terceros. Bajo ninguna circunstancia tiene derecho a divulgar el contenido o los programas, directa o indirectamente, gratuitamente o no.
3. El uso se limita a una sola instalación en una computadora aislada. Será registrada en IBCON, y recibirá una contraseña de instalación. El usuario podrá cambiar esta única instalación de una computadora a otra borrando totalmente la primera de manera fehaciente, o podrá reinstalar nuevamente el disco en la misma computadora, con los siguientes cargos: la primera reinstalación, sin cargo; la siguiente con un cargo del 10% + IVA del importe de la factura original.
4. IBCON garantiza únicamente el medio físico en que entrega la obra. No garantiza la exactitud del contenido ni los buenos resultados en el uso de la obra. Tampoco se hace responsable de los daños directos o indirectos que puedan sufrir la computadora, sus equipos periféricos o los otros programas y archivos que estén en la computadora donde se use este disco. El usuario acepta que cualquier reclamación que haga a IBCON por cualquier concepto quedará compensada con la cantidad de \$10 (diez pesos mexicanos).
5. Si hay defectos en el medio físico, IBCON sustituirá el ejemplar dañado, sin cargo dentro de los 30 días naturales posteriores a la fecha de la factura. Después de esa fecha, si todavía sigue en venta la misma edición, IBCON hará la sustitución con un cargo de 5% + IVA del importe de la factura original.
6. Tanto las bases de datos, como los índices auxiliares, los textos de presentación, las características gráficas en pantalla y en papel impreso, así como los programas de computación están protegidos por la Ley Federal del Derecho de Autor. El usuario no podrá reproducir en todo o en parte, en forma permanente o temporal, por cualquier medio o forma; ni traducir, adaptar, arreglar, reordenar o modificar; ni vender, alquilar, regalar o prestar ya sea físicamente o en línea, en copias o en el ejemplar comprado, nada de este CD ROM; ni descompilar, desensamblar o decodificar los programas para utilizarlos con otras bases de datos, o los datos para ser manipulados con otros programas; ni divulgar el contenido o los resultados de consultas o impresiones de las bases de datos; ni crear productos o servicios para terceros que se deriven del paquete o de cualquiera de sus partes.
7. Pedir a IBCON la contraseña para la instalación de esta obra en su computadora implica la aceptación de esta licencia en todos sus términos. Violar cualquiera de los términos cancela automáticamente la licencia, sin necesidad de aviso, y obliga al usuario a borrar completamente la

instalación en su computadora y destruir el disco, sin que eso limite el derecho de IBCON a proceder legalmente en su contra.

8. Ninguna autorización especial que IBCON dé al usuario será efectiva si no consta por escrito. Ninguna autorización invalida el resto de las disposiciones provistas en este contrato. Para la interpretación y cumplimiento del presente contrato, las partes se someten a la jurisdicción y competencia de los tribunales de la Cd. de México, renunciando expresamente a cualquier otro fuero de domicilio que tuviesen o llegasen a tener.

Si no está de acuerdo, suspenda la instalación y devuelva el ejemplar y la factura, para reembolsarle su pago.

OTROS DIRECTORIOS IBCON

(Texto imprimible en Word, archivo Otrose19.rtf)

Diciembre 2019

DIRECTORIO DE CÓMPUTO

20ª edición septiembre 2019

480 páginas \$5,500

2,321 empresas, instituciones y escuelas que pueden ser S.C. o A.C. sólo CDMX y Área Metropolitana dividido en 2 secciones: la primera de GRANDES USUARIOS: con 1.673 departamentos de sistemas por orden alfabético de razón social con el nombre y puesto del principal ejecutivo del departamento, siglas, dirección, teléfonos, fax (si tienen), e-mail (1,815) y página web (1,723), la segunda de PROVEEDORES: con 648 empresas que sean fabricantes, mayoristas o distribuidores en equipo, accesorios, refacciones, consumibles o paquetería de programas informáticos incluyendo las marcas que manejan o si sólo ofrecen servicios relacionados con internet como alquiler de equipo, procesamiento, mantenimiento de equipo, programación o desarrollo de sistemas, también por orden alfabético de razón social con el nombre y puesto del principal ejecutivo, siglas, dirección, teléfonos, fax (si tienen), RFC, e-mail (842), página web (586) y la clasificación del giro. Tres índices: por nombres de empresas (simple y por palabras distintivas) y de los ejecutivos (por apellido); por marcas y servicios (de lo que ofrecen) y geográfico por alcaldías y municipios. Se publica desde 1998. Clave 24T.

DIRECTORY OF MEXICAN CORPORATIONS

24ª edición julio 2019

772 páginas \$7,200

1,641 corporaciones mexicanas del país con ventas superiores a los diez millones de dólares al año, listadas en orden alfabético incluido el nombre y puesto del principal ejecutivo en México, dirección, teléfonos, e-mail (1,868), página web (1,797), año de fundación, siglas, giro NAICS (North American Industry Classification System), RFC y rango de ventas. En muchos casos: rango de exportaciones (614) e importaciones (887) de al menos un millón de dólares al año con los principales productos en inglés, empresas filiales en México y oficinas en el extranjero. También la relación con otras empresas en el extranjero. Clave de pizarra y miembros del consejo de administración para las que cotizan en la Bolsa de Valores). Se marcan las 44 que son de gobierno. Seis índices: alfabético de empresas y filiales (simple o reversión, siglas o clave de pizarra); por giro NAICS; de productos exportados; de productos importados; geográfico (por ciudad, país y estado); por apellido de su principal ejecutivo y de los miembros del consejo. Se publica desde 1992. Clave 19X.

DIRECTORIO DE FUNCIONARIOS

36ª edición mayo 2019 (2 vols.)

898 páginas c/vol. \$7,800

Los mismos 8,929 principales funcionarios y 1,657 entidades que también vienen en el directorio del Gobierno de la 51ª ed.; sólo que se entrega en dos volúmenes, uno en orden alfabético de APELLIDOS y otro en orden alfabético de DEPENDENCIAS con registros separados para cada uno; pero en ambos casos con título profesional, nombre y apellidos, puesto, dependencia (siglas y sector), teléfono directo o

conmutador, e-mail (8,688), dirección completa de su oficina, pero sin página web, ni índices que sí vienen en el Directorio del Gobierno. Hay 234 funcionarios que ocupan dos o más cargos por presidir una comisión o cubrir un interinato. Se publica desde 1995. Clave 20AJ. Gratis: aviso semanal por correo electrónico de cambios anunciados y verificados directamente con el funcionario o su secretaria. Este servicio se suspende cuando salga una nueva edición.

CD ROM DE FUNCIONARIOS

27ª edición mayo 2019

100 MB \$14,800 + IVA

Los mismos 8,929 principales funcionarios y entidades que viene en la versión impresa de Funcionarios; pero con un programa ordenable en tablas por apellido, título profesional, puesto, dependencia, teléfono, e-mail, código postal, ciudad (delegación o municipio en el caso de la Ciudad de México), estado, país, poder y sexo. Cuatro índices auxiliares para localizar la entrada correcta por cualquier palabra que recuerde, o para seleccionar un conjunto de registros que tengan en común el puesto, la dependencia o la ciudad, incluso una segunda selección dentro de una selección ya hecha. Puede imprimir listados, etiquetas (con espacio para añadir clave), sobres (con espacio para añadir remitente o anuncio) y destinatario en cartas pre-impresas (no personalizadas), también exportar a un archivo con formato TXT, enviar mensajes desde el disco a un conjunto de registros (o a uno solo) de los que tienen e-mail (8,688) en texto simple o HTML. Hay una lista de correcciones que permite bloquear la impresión o el envío de e-mail de uno o varios registros, o modificar el e-mail (únicamente durante el envío). La información no es exportable. Licencia para un solo usuario en una computadora aislada (no en red) con sistema operativo Windows 7 o posterior de 64 bits. Se publica desde el 2000. Clave 220AA. Descargue el DEMO desde nuestra página web. **Gratis: aviso semanal por correo electrónico de cambios anunciados y verificados directamente con el funcionario o su secretaria. Este servicio se suspende cuando salga una nueva edición.**

DIRECTORIO DEL GOBIERNO

51ª edición mayo 2019

814 páginas \$6,300

1,657 entidades del poder ejecutivo, legislativo y judicial, de la federación, los estados y 100 principales municipios, así como 8,929 principales funcionarios (con puestos de director general para arriba y en algunos casos más: responsables de informar, secretarios particulares, esposa, delegaciones en los estados, representación en la CDMX); además de empresas, organismos, comisiones, fideicomisos, universidades, partidos, con al menos el 50 % de participación del gobierno en el presupuesto o la propiedad. Incluye los funcionarios con título profesional, nombre, apellidos y puesto, las dependencias con siglas y sector, teléfonos y página web (3,950), pero no direcciones postales, ni tampoco e-mails, que sí vienen en el Directorio (impreso o CD ROM) de Funcionarios. Anexos: listado de los funcionarios de enlace IFAI (acceso a la información); índice de sectores y un índice general de nombres de entidades y de apellidos de funcionarios. Se publica desde 1983. Clave 9AY. **Gratis: aviso semanal por correo electrónico de cambios anunciados y verificados directamente con el funcionario o su secretaria. Este servicio se suspende cuando salga una nueva edición.**

DIRECTORIO DE IMPORTADORES

25ª edición enero 2019

620 páginas \$6,800

2,500 empresas del país con 1,986 departamentos que importan cuando menos un millón de dólares anuales de productos y servicios que importan con mayor interés, indicando si son para uso propio o para distribuir, con rango de importaciones, nombre y puesto del principal ejecutivo de importaciones, dirección, teléfonos, fax, horario de oficina del depto., e-mail (2,114), página web (2,076), RFC y número SCIAN con el giro tal y como lo da la empresa. Se marcan con * los 40 departamentos de entidades de gobierno. Cuatro índices: de empresas o entidades (alfabético simple, de palabras distintivas o de las siglas), geográfico (alcaldías de la CDMX, municipios del área metropolitana y estados de la república), de productos y servicios importados (en español y en inglés), y por giro SCIAN. Se publica desde 1991. Clave 12Y.

DIRECTORIO DE GRANDES COMPRADORES

32ª edición enero 2019

898 páginas \$8,800

3,425 empresas del país con 2,865 departamentos de compras nacionales de cuando menos diez millones de pesos anuales de productos y servicios de especial interés, indicando si son para consumo propio o para revender, con rango de compras, nombre y puesto del principal ejecutivo de las compras, empresa, dirección, teléfonos, fax (si tienen), horario para recibir a proveedores, e-mail (2,965), página web (2,997), RFC y número SCIAN con el giro tal y como lo da la empresa. Se marcan con * los 265 departamentos de las entidades de gobierno. Cuatro índices: de empresas o entidades (alfabético simple, de palabras distintivas o de las siglas), geográfico (alcaldías de la CDMX, municipios del área metropolitana y estados de la república), de productos y servicios solicitados (en español y en inglés) y por giro SCIAN. Se publica desde 1982. Clave 4AF.

DIRECTORIO DE EXPORTADORES

15ª edición noviembre 2018

370 páginas \$4,800

1,208 empresas del país que exportan cuando menos un millón de dólares anuales. Trae el nombre y puesto del principal ejecutivo del departamento de exportaciones, dirección, teléfonos, fax (si tienen), RFC, e-mail (1,303), página web (1,231), los productos que más exportan, con rango presupuestal, horario de oficina del departamento y número NAICS (North American Industry Classification System) con el giro platicado tal como lo dijo la empresa. Se marcan con * las 2 entidades que son de gobierno. Cuatro índices: de empresas (alfabético simple, de palabras distintivas o de las siglas), de productos exportados (en español y en inglés), geográfico (por alcaldías de la CDMX, municipios del área metropolitana, estados de la república) y por giro NAICS. Se publica desde 2003. Clave 29O.

DIRECTORIO DE RECURSOS HUMANOS

9ª edición agosto 2018

590 páginas \$5,800

2,098 departamentos de recursos humanos de 2,725 empresas privadas e instituciones de Gobierno de la CDMX y Área Metropolitana que ocupan cuando menos a 30 personas. Trae el nombre y puesto del principal ejecutivo del departamento, dirección, teléfonos, fax, RFC, e-mail (2,248), página web (2,116), horario de oficina del depto., tamaño de la empresa y N° NAICS (North American Industry Classification System) con el giro platicado tal como lo dijo la empresa. Se marcan con asterisco los 109 depts. que son de gobierno. Tres índices: de empresas (simple y por palabras distintivas), geográfico (por delegaciones y municipios) y por giro NAICS (para pasar del número a la descripción). Se publica desde 2009. Clave 30I.

DIRECTORIO DE EMPRESAS (Ed. 2019 en preparación)

23ª edición julio 2018

498 páginas \$6,350

12,203 empresas de la CDMX y Área Metropolitana que sean S.A., S.A. de C.V. o S. de R.L. de C.V. ordenadas alfabéticamente por la razón social (como venían antes en la sección blanca de los directorios telefónicos). Incluye razón social, dirección, teléfonos, fax, nombre y puesto de su principal ejecutivo en la CDMX, e-mail (11,783), tamaño de la empresa grandes (1,176), medianas (5,792) y pequeñas (5,235); así como el giro con su código y clasificación P(roduce), D(istribuye), S(ervicio). Además de una lista con el código de giros descriptivos y el número de registros por c/u. Se publica desde 1992. Clave 14W.

DIRECTORIO DE EMPRESARIOS (Ed. 2019 en preparación)

18ª edición julio 2018

504 páginas \$6,350

Trae las mismas 12,203 empresas de la CDMX y Área Metropolitana de la 23ª ed. del directorio de empresas pero ordenadas alfabéticamente por el apellido de su principal ejecutivo. Incluye razón social, dirección, teléfonos, fax, nombre y puesto de su principal ejecutivo en la CDMX, e-mail, tamaño y el giro con su código y clasificación. Además la lista del código de giros descriptivos. Se publica desde 1999. Clave 25Q.

DIRECTORIO DE PROVEEDORES (Ed. 2019 en preparación)

23ª edición julio 2018

726 páginas \$7,000

Trae las mismas 12,203 empresas de la CDMX y Área Metropolitana de la 23ª ed. del directorio de empresas pero ordenadas por el código de giro de la empresa y, dentro de cada giro, por código postal, delegación o municipio; para facilitar la búsqueda de proveedores más cercanos y comercializar sus productos o servicios o para hacer campañas por zonas delimitadas. Incluye razón social, dirección, teléfonos, fax, nombre y puesto de su principal ejecutivo en la CDMX, e-mail (11,783), tamaño de la

empresa grandes (1,176), medianas (5,792) y pequeñas (5,235); así como el giro con su código y clasificación P(roduce), D(istribuye), S(ervicio). Además de un índice de giros muy detallado y la lista con el código de giros descriptivos y el número de registros por c/u. Se publica desde 1992. Clave 16W.

DIRECTORIO POR COLONIAS (Ed. 2019 en preparación)

23ª edición julio 2018

596 páginas \$6,800

Trae las mismas 12,203 empresas de la CDMX y Área Metropolitana de la 23ª ed. del directorio de empresas pero ordenadas en primer lugar por código postal, en segundo por colonia y, dentro de cada colonia por el código de giro de la empresa; para facilitar la búsqueda de clientes y proveedores cercanos, para promocionar y comercializar sus productos o servicios o para asignar vendedores por zonas. Incluye razón social, dirección, teléfonos, fax, nombre y puesto de su principal ejecutivo en la CDMX, e-mail (11,783), tamaño de la empresa grandes (1,176), medianas (5,792) y pequeñas (5,235); así como el giro con su código y clasificación P(roduce), D(istribuye), S(ervicio). Además de un índice alfabético de colonias por nombre oficial o por reversiones y la lista con el código de giros descriptivos y el número de registros por c/u. Se publica desde 1992. Clave 17W.

CD ROM DE EJECUTIVOS (Ed. 2019 en preparación)

18ª edición julio 2018

100 MB \$15,200 + IVA

Trae las mismas 12,203 empresas de la CDMX y Área Metropolitana incluidas en los directorios impresos (Colonias, Empresarios, Empresas y Proveedores); pero con un programa ordenable para consultas en pantalla en tablas por apellido, título profesional, puesto, sexo, nombre de la empresa, teléfonos, fax, e-mail, delegación o municipio, colonia, calle, código postal, clasificación de tamaño de la empresa, giro. Con cuatro índices auxiliares para localizar la entrada correcta por cualquier palabra que recuerde de la persona, de la empresa, de la colonia o del giro del negocio. Permite selecciones con criterios simultáneos, incluso una segunda selección dentro de una selección ya hecha; así como imprimir etiquetas (con espacio para añadir clave), listados, sobres (con espacio para añadir remitente o anuncio) y destinatario en cartas pre-impresas (no personalizadas), enviar mensajes desde el disco a un conjunto de registros (o a uno solo) de los que tienen e-mail (11,783) en texto simple o HTML. Hay una lista de correcciones que permite bloquear la impresión o el envío de e-mail de uno o varios registros, o modificar el e-mail (únicamente durante el envío). **La información no es exportable.** Licencia para un solo usuario en una computadora aislada (no en red) con sistema operativo Windows 7 o posterior de 64 bits. Descargue el DEMO desde nuestra página web. Se publica desde 1999. Clave 126R. **NO HAY DEVOLUCIÓN.**

DIRECTORIO DE ASOCIACIONES

14ª edición abril 2018

268 páginas \$4,800

991 asociaciones especialistas (empresas, profesionistas, académicos, investigadores) en todo el país que se organizan para el desarrollo de un tema o actividad y también pueden llamarse: academias, sociedades, barras, colegios, consejos, cámaras, federaciones, confederaciones y uniones; registramos (794) de la CDMX y (197) del resto del país. Nombre completo y siglas, nombre y puesto del presidente o principal ejecutivo, dirección completa, teléfonos, fax (si aún existe), e-mail (1,524), página web (897), horario de oficina y (si existe) un directorio de socios especificando disponibilidad. Índice por nombre o siglas de la asociación en orden alfabético (simple o con reversiones del nombre) y una lista de asociaciones por ciudad (excepto CDMX). Se publica desde el 2003. Clave 28N.

DIRECTORIO CENTROS DE INFORMACIÓN

31ª edición septiembre 2016

686 páginas \$5,600

1,424 centros académicos y de investigación de la CDMX y Área Metropolitana que tienen información especializada, estadísticas, publicaciones, mapas, información verbal o en línea. Direcciones, teléfonos, fax, e-mail (3,131) y página web (1,997), nombres de los que atienden, puestos, horarios, precios. Describe la información disponible en asociaciones, cámaras, federaciones, uniones; bibliotecas especializadas o enciclopédicas; hemerotecas, mapotecas, fototecas, filmotecas, videotecas, fonotecas; bases de datos propias, CD ROM, acceso en línea a otras fuentes, páginas web; archivos, colecciones de

recortes, de minerales, de especímenes biológicos, museos; oficinas (federales y estatales) del gobierno que informan; directorios, anuarios, bibliografías, índices; editores que publican investigación propia; embajadas y organismos internacionales; publicaciones oficiales e institucionales; informantes y voceros autorizados; institutos y universidades. Índice de los centros o entidades subordinadas (simple o por palabra distintiva), siglas, publicaciones y de conceptos sobre los cuales hay información. Listas complementarias al índice. Se publica desde 1973. Clave 1AE. Incluye CD ROM en archivo PDF sólo para consultas en pantalla con licencia para un solo usuario en una computadora aislada con sistema operativo Windows 7, SPI o posterior de 64 bits.

CANCIONES COMPLETAS DE CRI-CRI
477 páginas \$1,200 en piel \$400 cartóné

1ª edición octubre 1999

Todas las letras de todas las canciones de Cri-Cri, tratadas con el respeto que se merece un clásico. Transcripciones cuidadosas, notas al margen, cuatro índices, cronología, discografía, filmografía. No incluye discos: es como un cancionero de lujo. Se publica desde 1999. ISBN 968-5097-38-0 Clave 201A piel, 201AC cartoné.

DIRECTORIOS INDUSTRIALDATA EN DISTRIBUCIÓN

CD'S con licencia para un solo usuario en una computadora aislada con sistema operativo Windows Vista o superior.

En total son 6,122 empresas y grupos industriales, comerciales, de servicios y constructoras en todo el país de 100 a más de 500 empleados. Incluyen el nombre de la compañía y marca comercial, dirección, teléfonos, horario de oficina, RFC, año de fundación, con e-mail empresarial (5,975), página web (5,959), redes sociales (6,963), clave y descripción SCIAN, número de empleados, nombre y puesto de 39,206 ejecutivos principales (Director General o Gerente de Ventas o Mercadotecnia, Administración o Finanzas, Producción, Recursos Humanos, Compras, Sistemas, etc.). En muchos casos trae filiales, cifras de ventas, participación de capital (estatal, privada nacional, extranjera), actividad comercial (exportadora ALTEX o importadora IMMEX) con sus principales productos.

DIRECTORIOS IMPRESOS ordenados por giro y después alfabéticamente por el nombre de la razón social.

Empresas de todo el país por tamaño AAA (1,924 con más de 500 empleados)

42ª ed. enero 2019 522 páginas \$7,500

Empresas de todo el país por tamaño AA (1,654 de 251 a 500 empleados) 37ª ed. enero 2019 423 páginas \$7,500

Empresas de todo el país por tamaño A (1,262 de 151 a 250 empleados) 22ª ed. enero 2019 323 páginas \$6,900

Empresas de todo el país por tamaño B (1,282 de 100 a 150 empleados) 20ª ed. enero 2019 330 páginas \$6,900

PAQUETE DE LOS CUATRO DIRECTORIOS POR TAMAÑO 1,598 páginas \$22,500 (ahorra \$6,300)

DIRECTORIOS IMPRESOS ordenados por estado, ciudad, código postal y calle.

Empresas por región Centro-Sur-Sureste (3,502 de CDMX y 14 estados) 22ª ed. enero 2019 795 páginas \$9,900

Empresas por región Noroeste (1,461 de Jal. y 9 estados) 22ª ed. enero 2019 341 páginas \$6,900

Empresas por región Norte (1,159 de N.L. y 6 estados) 22ª ed. enero 2019 269 páginas \$6,900

PAQUETE DE LOS TRES DIRECTORIOS POR REGIÓN 1,405 páginas \$21,200 (ahorra \$2,500)

Empresas limitadas a CDMX y ZM ordenadas por Alcaldía, C.P. y Calle 18ª ed. enero 2019 541 páginas \$9,100

Mismas 2,509 empresas y 16,525 ejecutivos de los incluidos en los cuatro por tamaño o tres por región pero sólo CDMX y ZM.

DIRECTORIOS DIGITALES en USB

Programa instalable en sistema operativo Windows 7 o posterior con una licencia para un solo usuario y una computadora aislada

Base de datos con la información general (cifras, puesto, filiales, plantas industriales) para generar el envío de correos electrónicos desde el programa, la impresión de forma comprimida en listados para seguimiento telefónico o en etiquetas por código postal para envío de correo ordinario. La licencia permite exportar o imprimir hasta 100,000 registros donde se descontará uno, por cada compañía o ejecutivo seleccionado. También se puede editar la información (eliminando o sustituyendo, pero no aumentando). UNA VEZ INSTALADO EL SISTEMA, NO HAY DEVOLUCIÓN. (Obtenga 50% de descuento en re-compras de una edición anterior del mismo título).

Empresas a Nivel Nacional (combina todos los Industridata) 28ª ed. enero 2019

\$34,900 + IVA

Empresas limitadas a CDMX y ZM (2,509 de 100 a más de 500 empleados) 18ª ed. enero 2019

\$19,900 + IVA

Empresas de todo el país por tamaño AAA (1,924 con más de 500 empleados) 6ª ed. enero 2019

\$13,900 + IVA

Empresas de todo el país por tamaño AA (1,654 de 251 a 500 empleados) 5ª ed. enero 2019

\$13,900 + IVA

Empresas de todo el país por tamaño A (1,262 de 151 a 250 empleados) 2ª ed. enero 2019

\$13,900 + IVA

Empresas de todo el país por tamaño B (1,282 de 100 a 150 empleados) 2ª ed. enero 2019

\$13,900 + IVA

Empresas por región Centro-Sur-Sureste (3,502 de CDMX y 14 estados) 5ª ed. enero 2019

\$22,900 + IVA

Empresas por región Noroeste (1,461 de Jal. y 9 estados) 2ª ed. enero 2019

\$13,900 + IVA

Empresas por región Norte (1,159 de N.L. y 6 estados) 14ª ed. enero 2019

\$13,900 + IVA

Empresas por región Bajío (581 empresas de Ags., Gto., SLP y Qro. con 3,594 ejecutivos)

1ª ed. enero 2019 \$9,900 + IVA

GRANDES HOTELES Y CADENAS EN MÉXICO en USB 8ª ed. agosto 2019

\$9,900 + IVA

Incluye 1,359 hoteles y tiempos compartidos con 100 o más habitaciones, incluyendo suites y 26 principales cadenas de todo el país así como 2,587 ejecutivos. Selecciones por puesto (Gerente General o Gerente de Compras), dirección, teléfonos, horario, año de inauguración, año de última remodelación, n° de habitaciones, página web (1,156), e-mail empresarial (1,167) o personal (1,827), redes sociales (80%) y en algunos casos los principales proyectos hoteleros para grupos de tres o más hoteles con operación en México.

CLASIFICADOS POR GIRO EN EXCEL, SOBRE PEDIDO

ALIMENTARIA (689 empresas y 4,553 ejecutivos) 16ª ed. enero 2019

\$6,900 + IVA

CONSTRUCTORA E INMOBILIARIA (407 empresas y 2,338 ejecutivos) 17ª ed. enero 2019

\$6,900 + IVA

QUÍMICA (353 empresas y 2,539 ejecutivos) 13ª ed. enero 2019

\$6,900 + IVA

Mismas empresas y ejecutivos que vienen en los de tamaño y región sólo con la exportación en Excel: título, nombre, apellidos y puesto de los principales ejecutivos, dirección, teléfonos, RFC, año de fundación, e-mail empresarial y personal (si lo dan), página web, redes sociales, tamaño de la empresa, giro y claves SCIAN. PAGO ANTICIPADO, UNA VEZ SOLICITADA LA EXPORTACIÓN, NO HAY DEVOLUCIÓN.

CONDICIONES DE VENTA Y FORMAS DE PAGO

El pago es a nombre de IBCON, S.A. en una sola exhibición contra entrega o anticipado. La venta es con factura electrónica versión 3.3 sin excepción alguna; pero no se envían para trámite de pago. Aceptamos efectivo, depósito, transferencia, cheque de empresa, tarjeta de débito y crédito incluyendo American Express. Surtimos pedidos de manera inmediata en nuestras oficinas de (lunes a viernes de 9 a 2:30 y 4 a 5:30) o a domicilio, para la CDMX y AM sin cargo (en un lapso de 24 a 48 hrs.), al Interior de la República por mensajería Estafeta sin cargo (en un lapso de 48 a 120 hrs.) y para el Extranjero con cargo a su factura de 50 dólares (por mensajería DHL en un lapso de 24 a 72 hrs.). La venta es al público en general con licencia exclusiva para uso interno de quien lo compra, sin derecho a comercializar, ceder, revender o transmitir la información de manera directa o indirecta a terceros © D.R. Los directorios impresos no causan I.V.A.

© DERECHOS RESERVADOS

IBCON, S.A.

Gutenberg 224, Col. Anzures

México 11590, D.F.

Atención personal de 9 a 18, mensajes y fax de 18 a 9

Tel. 52 55 45 77 con seis líneas y fax

ibcon@ibcon.com.mx